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marussiakuznecova

Марина Кузнецова
руководитель

журнала

Погода за окном все больше про весну, отчего 
сердца прекрасных дам желают любить. Предла-
гаю не рушить романтические настроения и под-
держать тему.

Я думаю, что самое главное в любви — сначала 
наполнить ею себя. Уважение к собственной лич-
ности — залог высокого уровня жизни, успешной 
карьеры и здоровых отношений.

«Есть женщины, которых невозможно бросить. 
Их можно только потерять».

Среди прекрасной половины порой встречают-
ся такие, кто находится в удивительной гармонии 
с собой. Их энергетика заряжает, а поведение за-
вораживает.

Такая женщина не боится, что ее оставит муж-
чина. Она боится потерять только себя. Уверен-
ная в решениях, она не пойдет на сделку против 
собственных желаний. Не станет выгодной или 
удобной.

Она позволяет себе ровно столько, сколько 
хочет. Достойный отдых, любимую работу, каче-
ственное окружение.

В чем секрет?
Повторюсь. Это история про любовь и серьез-

ные отношения. Гармонию внутри и уважение к 
самому близкому человеку.

И я хочу, чтобы каждый из нас этой весной об-
рел-таки настоящую любовь! Любовь, которая 
сделает  мир лучше и счастливее. Любовь к себе!

Fashion_city_magazinetula

Mua @gomulak_makeup
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Даже если холода задержатся в марте, весну никто не отменял: готовимся карди-
нально менять гардероб на мастер-классе по стилю, заряжаемся солнечным на-
строением на концертах, делимся душевным теплом на вечеринках и спектаклях!

СНИМИТЕ ЭТО НЕМЕДЛЕННО

АВТОРСКИЙ 
МАСТЕР-КЛАСС 
СТИЛИСТА НАТАШИ 
ТАСЕВСКА (18+) 
Наташа Тасевска – имиджмейкер, 
дизайнер, ведущая международно-
го музыкального фестиваля «Сред-
нерусская Возвышенность». Она 
первая в Туле заговорила вслух 
о шопинге как об интеллектуальном 
процессе и основала первую школу 
идеального гардероба. Наташа 
представит авторский мастер-класс 
«И всё-таки идеальный гардероб 
существует!» и фотопроект «О ней…» 
при участии Натальи Никулиной 
и Екатерины Паршиной. Это воз-
можность получить советы стили-
ста, практикующего по всему миру. 
Участники мастер-класса получат 
пошаговую инструкцию по соз-
данию персонального имиджа, 
который подчеркнет их индивиду-
альность.
14 марта. Фотостудия Grange 2.0, 
ул. Советская, 11.

МАРИ КРАЙМБРЕРИ (12+) 
Певица выступит в Туле с концертом «Мелкая здесь» – это не только название про-
граммы, но и факт, с которым пришлось смириться даже самым отъявленным кри-
тикам. За прошедший год молодая, но дерзкая Краймбрери сумела поломать все 
возможные стереотипы, доказав, что понятие «формат» просто отсутствует, если ты че-
стен, в первую очередь, с самим собой. За год она дала более 70 сольных концертов 
– без летающих акробатов, стразов и танцоров, но всегда при полном аншлаге.
21 марта, Concert Hall, ул. Ф. Энгельса, 70.

ДАЙВЕРСКАЯ КОЛЛЕКЦИЯ ЧАСОВ 
LONGINES HYDROCONQUEST 
ПОПОЛНИЛАСЬ ДВУМЯ ВЕСЕННИМИ 
ОТТЕНКАМИ – ХАКИ И ЯРКО-ЗЕЛЕНЫМ.

НЫРЯЙ В ВЕСНУ

КИНОВЕЧЕРИНКА (18+) 
Проект Partytime24 приглашает на ки-
новечеринку в честь дня рождения. 
Гостей будет ждать красная дорожка, 
московские пародисты в образе Ме-
рилин Монро, Чарли Чаплина и Элви-
са Пресли и приз за лучший видеоро-
лик – 50000 рублей.
24 апреля. Concert Hall.

«ПАПА» (16+) 
Сергей Маковецкий и Марина Алек-
сандрова расскажут историю дочери 
и 80-летнего отца, который начал 
стремительно терять контроль над 
разумом.   
28 марта, ГКЗ.

КАСТИНГ НА КОНКУРС 
КРАСОТЫ (6+) 
Конкурс «Краса России Тула 2020» 
приглашает на кастинг девушек 14-
28 лет. Заполнить анкету можно на 
сайте goldtula.ru, справки по тел. 
38-41-33. 

ТЕХНОПАРК «СФЕРА 
БУДУЩЕГО» (6+) 
Мечтаете почувствовать себя пилотом 
космического корабля? А может, вы новый 
Шумахер или лучший пилот истребителя 
во всей Вселенной? Хотите проверить?
Полностью погрузиться в виртуальную ре-
альность вы можете в технопарке «Сфера 
будущего». Вас ждут различные симулято-
ры, планетарий, роботы будущего, игровые 
зоны и многое другое.
Военно-патриотический парк «Патриот-
Тула», павильон №2. Среда-воскресенье 
с 11.00 до 20.00.
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СЕТЬ ЮВЕЛИРНЫХ САЛОНОВ «БРИЛЛИАНТОВАЯ РУЧКА»
ТРЦ «РИО», ул. Пролетарская, 22А.
ТРЦ «Макси», ул. Пролетарская, 2
ТЦ «Пассаж», ул. Советская, 64
тел. 8 800 100 85 25 instagram.com/bruka_shop

Свадебная
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ТРЦ «Парадиз», пр-т Ленина, 17
тел. 8 800 100 85 25 instagram.com/bruka_shop
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Днем работа, вечером – ресторан или 
вечеринка? Представительница знаменитого 
телесемейства Кардашьян-Дженнер, модель 
Кендалл знает, как использовать один наряд в 
разных ситуациях и выглядеть уместно. Вместе 
с героиней нашей съемки Юлией Пучковой 
и дизайнерской одеждой от магазина Yana 
Lukacher мы повторили два ее образа, которые 
будут уместны и днем, и вечером.

ОБРАЗ ЗВЕЗДЫ:
С КОРАБЛЯ
НА БАЛ

МОНОХРОМНЫЙ
КОСТЮМ
Кендалл Дженнер часто практикует одноцвет-
ные образы как в стрит-стайле, так и на меро-
приятиях, за что ее и называют «Мисс Моно-
хром». Перевоплотить такой костюм из делового 
в праздничный тоже помогут обувь и украше-
ния. А днем подберите к нему сумку и обувь в 
этой же гамме, но чуть другого оттенка.

КОМБИНЕЗОН
Днем – со строгим жакетом и удоб-
ной обувью, вечером – с ожерельем и 
шпилькой. Даже если у него смелый 
верх (глубокое декольте или вырез на 
спине), пиджак превратит его в подхо-
дящий элемент офисной одежды, и вам 
не придется переодеваться к вечерне-
му выходу – достаточно скинуть жакет, 
надеть шпильки и подходящие украше-
ния.

МАКИЯЖ И УКЛАДКА: SHOP & 
BEAUTY STUDIO MATRESHKA
@MATRESHKA_KRIS
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Весной этого года на экраны вернется сериал «Друзья», прославивший актрису 
Дженнифер Энистон. С первого сезона сериала, вот уже 25 лет за стилем актрисы 

пристально следят и подражают, потому что она нашла безупречное сочетание casual с 
сексуальностью и гламуром. Наша модель Дина Пучкова вместе с магазином «Галерея 

моды» воссоздала один из ключевых образов из гардероба звезды.

ОБРАЗ ЗВЕЗДЫ:
БОГИНЯ CASUAL

МАКИЯЖ И УКЛАДКА: SHOP & 
BEAUTY STUDIO MATRESHKA
@MATRESHKA_KRIS

ДЖИНСЫ
И БЕЛАЯ РУБАШКА.
Один из любимых образов звезды. С 
этим универсальным дуэтом можно соз-
давать луки в разных стилях. Прямые 
синие джинсы, рубашка и жакет – для 
офиса; «бойфренды», небрежно за-
правленная рубашка и шпилька – для 
соблазнительного стрит-стайла. 
Белая рубашка – как чистый лист, на 
котором можно «рисовать» любые ак-
центы – добавлять бижутерию, платки, 
шарфы, пояса.
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ЖЕНЩИНА&КОШКА
Венец творения, апогей ловкости и феерия очарования! 
Нет создания грациознее, изящнее и совершеннее,
чем женщина… и кошка. Они так похожи – своенравны
и переменчивы, восхищают одним своим присутствием,
и ты только думаешь, что ими владеешь, – на самом деле
это они владеют тобой. Прекрасные девушки
и прелестные кошки соединились в нашем мартовском 
фотопроекте, который идеально дополнили стильные 
образы от известных тульских магазинов.

Тула, пр-т Ленина, 59/2,
тел.: 55-01-64, 8-906-630-96-91
@goldi.tula

РУКОВОДИТЕЛЬ СТУДИИ

ИННА
ФИЛИНА
И КОТ ЗЕФИР

Макияж Анна Киселёва @kiseleva_style,
причёска Татьяна Вилимас @vilimas_tatyana
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ЛЕДИ КСЮ
И КОТ ТИХОН

Макияж Анна Киселёва @kiseleva_style,
причёска Татьяна Вилимас @vilimas_tatyana

Тула, ул. Демонстрации, 8,
тел. +7 953 196-35-85 @ameli_tula

Тула, ул. Демонстрации, 8,
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АНЖЕЛИКА
КЕЛИНА
И КОШКА СОНЯ 
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МАРИЯ
СЕЛЯВИНА
И КОТ АРЧИБАЛЬД

РУКОВОДИТЕЛЬ СТУДИИ МАНИКЮРА

ТУЦ «Сарафан»,
ул. Путейская, 5,
2-й корп., 1-й эт., бутик 1,
тел. 31-68-78

Макияж Ольга Тихонова @tikhonova.makeup
Причёска Анастасия Сухарева @stasy_beauty_face
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Тула, Красноармейский пр-т, 6-а,
тел. 365-017

www.klondike-jeans.com
@klondike_jeans

LADY
ALLEGRO
(ЭЛЕКТРОСКРИПКА) 
АННА ТИМОФЕЕВА

И КОТ ПЕРЕЦ

СОЛИСТКА МУЗЫКАЛЬНОГО
ПРОЕКТА

Макияж Наталья Бакурадзе-Головкина, @_natali_makeup
причёска Елена Мельникова, @hairmakeup71
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ОЛЬГА
ХОЛОДОВА
И КОТ БАРТОЛОМЕЙ

Макияж Анна Киселёва @kiseleva_style,
причёска Татьяна Вилимас @vilimas_tatyana
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– Максим, как у тебя получилось за-
вязать сотрудничество с ТНТ? 

– В прошлом году мне благодаря 
знакомому специалисту по PR удалось 
выступить со своей песней на шоу «Бо-
родина против Бузовой». Думаю, меня 
тогда и заметили. Когда открылся му-
зыкальный лейбл ТНТ Music, я отправил 
им свои песни и получил ответ: «Знако-
мые лица!». Спустя две недели мне по-
звонил креативный директор телекана-
ла ТНТ Music и продюсер одноимённого 
лейбла Андриан Мельников, предложив 
подписать контракт и снять клип. За что 
я очень благодарен ему и маркетинг-
директору Марине Тиханковой – мы с 
ними на одной волне.

 
– Что тебе дал контракт с ТНТ? Это 

уже прямой путь в звезды?
– Для артиста это очень выгодное и 

интересное сотрудничество. ТНТ Music 
– не продюсерский центр, которому 
принадлежит мое имя и права на все 
песни. Я подписал с ними контракт и 
передал права только на одну песню, и 
это меня не смущает, потому что лейбл 
вложил большие усилия, в том числе 
финансовые, в съемку клипа и его про-
движение. 

Я воспринимаю это сотрудничество 
как отличный старт в шоу-бизнесе. С 
ТНТ Music мы планируем выпускать 

В конце прошлого года наш 
земляк, певец и композитор 
Максим Круженков стал артистом 
лейбла ТНТ Music и музыкальным 
наставником в телепроекте «Дом-2». 
Что значит такое сотрудничество
для музыканта, как записываются 
песни в шкафу и почему кроме 
таланта в шоу-бизнесе не обойтись 
без упорства и настойчивости, 
Максим рассказал «Модному 
городу».

Я ЗНАЮ,
ЧТО ОТКРОЮ 
ЛЮБЫЕ
ДВЕРИ
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другие песни, которые я уже написал, 
готовится к выходу крутой вирусный 
трек, но все пока держится в тайне.

– Чем тебе запомнились съемки кли-
па на песню «Потрачено»? 

– Я раньше уже снимал клипы, но они 
были сделаны своими силами: ты не 
спишь неделю перед съемками и кон-
тролируешь тысячу моментов. С «Потра-
чено» всё было по–другому, я впервые 
почувствовал себя артистом: мне пред-
ложили идею, организовали съемочный 
процесс, нашли героев, вокруг меня 
было огромное количество людей (од-
них актеров – около 20 человек!), и мне 
оставалось только выполнять указания 
режиссера.

Идея клипа – пять историй с разны-
ми локациями, актерами и финалами, и 
в конце каждой истории я возникаю на 
месте главного героя.

– А как ты стал педагогом по вокалу 
в «Доме-2»?

– На шоу «Бородина против Бузовой» 
я познакомился с ребятами из телепро-
екта, рассказал, что сам пишу музыку и 
тексты и, если им нужны классные песни, 
буду рад им помочь. Первой, с кем я на-
чал сотрудничать, стала Майя Донцова. 
Она попросила меня написать песню, 
которую исполнила на своей свадьбе и 
которую показали в телеэфире. А после 
этого мы договорились с ней занимать-
ся вокалом. И теперь два раза в неделю 
я приезжаю на съемочную площадку. 

Чтобы зацепить зрителя, заставить 
обсуждать, редакторы придумывают для 
нас необычные форматы занятий: на-
пример, мы распеваемся так, как будто 
бежим на автобус или как будто мы пла-
чущие дети. Если меня смотрят другие 
педагоги по вокалу, у них, наверное, во-
лосы встают дыбом (смеется). 

– Жизнь артиста многим представ-
ляется как бесконечный праздник и 
фейерверк. А на самом деле?

– Есть такие артисты, у которых всё 
легко и празднично: по моим наблю-
дениям, это либо те, кто всего добился 
огромным трудом, либо дети богатых 
родителей, которые захотели петь и 
благодаря финансовым ресурсам идут к 
своей цели коротким путем. 

А для людей, которые сами продира-
ются к цели, этот путь сложен. Написать 
песню, выложить в интернет и мгновен-
но стать звездой – так это не работает, 
если только ты не Ольга Бузова с 17 мил-
лионами подписчиков. За любым треком, 
который стал популярным, стоит коман-
да людей и большие деньги, которые по-
могли донести ее до аудитории. Так что 

легко и просто в этой сфере ничего не 
происходит.

– Музыкой ты уже зарабатываешь?
– Я зарабатываю всем, что связано с 

творчеством. Выступаю на корпоративах, 
у меня был бешеный декабрь и январь – 
работал в Туле, Москве. Этот заработок на 
первом месте. На втором – написание пе-
сен на заказ. Как я уже говорил, я написал 
песню на свадьбу Майи Донцовой и еще 
для одной участницы «Дома-2» Кристи-
ны Черкасовой. В телеэфире их услышала 
огромная аудитория, и мне пришло много 
заказов от людей, которым нужны песни 
для важных событий в их жизни или кото-
рые хотят попробовать петь. Также я де-
лаю афиши, обложки, другую графику, му-
зыкальные аранжировки и многое другое.

– У себя в Инстаграме к треку «Потра-
чено» ты подписал «Записал, как обыч-
но, в шкафу». Это шутка такая?

– Нет, так и есть: вокал я записываю 
в шкафу. Для себя я сломал стереотип о 
том, что для записи песен нужна профес-
сиональная студия и куча супердорогого 
оборудования. У меня дома есть только 
микрофон и компьютер с программами, 
в которых я обрабатываю голос, искус-
ственно создаю музыкальные инстру-
менты. И еще у меня есть шкаф – точнее, 
гардеробная, куда я захожу, закрываю 
дверь, и вещи, висящие вдоль стен, служат 
отличной звукоизоляцией, как специаль-
ная обивка в студиях. Вокал получается 
идеально чистым, «сухим», не отражается 
от стен. Тут неважно, как это выглядит со 
стороны, – главное, что на выходе я полу-
чаю качественный звук. 

– Расскажи, как создаются песни? Во 
сне приходят?

– Раньше я настраивал себя мыслями: 
«Надо написать крутую песню, что–то 
новое, необычное и запоминающееся». А 
сейчас мне может в любой момент прий-
ти в голову какая–то фраза, с которой все 
закрутится. Например, возникли в голове 
слова «плавится танцпол», и появилась 
песня. При этом я думаю еще и с точки зре-
ния продюсера: а как это продать, продви-
нуть? Стараюсь так сочетать слова, чтобы 
тексты были интересными и одновремен-
но ненагруженными и сразу «заиграли» у 
людей в голове. Мне многие говорят, что 
мои песни сразу «заедают», люди начина-
ют напевать их, даже если не знают меня 
или мое творчество не в их вкусе. На это я 
и работаю.

Не знаю, насколько важны природные 
данные для написания песен, но умение 
создавать коммерчески успешные треки 
можно в себе воспитать. Со мной так и 
было. 

– Ты и о своем голосе говорил, что 
у тебя не было вокальных данных от 
природы. Лукавил?

– Нет! Я не из тех, кто с рождения поет, 
и мне слон на ухо наступил. Спасибо 
моему преподавателю по вокалу Юлии 
Василиади. Помню, на первом прослу-
шивании я спел «Пусть бегут неуклюже» 
и по ее лицу понял, что это провал (сме-
ется). Не знаю, что она во мне увидела, 
– возможно, желание заниматься музы-
кой. Благодаря ей я научился не только 
петь, но и оценивать свой голос со сто-
роны и слышать свои ошибки. 

Поэтому говорю без лукавства: я 
классно пою в рамках своих песен. В 
шоу «Голос» я всех за пояс точно не зат-
кну. Да это и не нужно. У меня есть свой 
стиль, манера исполнения. У каждого 
вокалиста, я считаю, должна быть своя 
фишка: это главное, за что его песни за-
поминают. 

– Ты сказал, что путь в шоу–бизнес 
лично для тебя достаточно сложен. 
Никогда не было желания все бросить 
и заняться чем-то попроще?

– Сколько я пою и пишу музыку, мне 
постоянно говорят: «Ну куда ты лезешь? 
Это не твое». Ребят, а лучше сидеть на 
пятой точке в маленьком городе, всю 
жизнь петь на корпоративах и друг дру-
га обсуждать?  

Мне не раз говорили, что у меня ниче-
го не получится, потому что голос не та-
кой, выгляжу не так и денег нет. Но нель-
зя сдаваться, даже если тебе сто раз 
сказали «нет». Если стучаться в дверь 
долго, она все равно откроется. У меня 
есть дикое желание не сворачивать ни 
на секунду с этой дороги и цепляться 
за любой шанс, который мне выпадет. 
Лейбл ТНТ среди тысяч музыкантов вы-
брал меня, и для меня это показатель 
того, что я на верном пути. 

– Как должна сложиться твоя карье-
ра в шоу-бизнесе, чтобы ты считал, что 
она удалась?

– Хочу, чтобы после успешного старта 
вместе с ТНТ Music карьера шла в гору, 
а не откатывалась назад. Это зависит 
прежде всего от меня: если во мне будет 
интерес, то он будет и в людях, которые 
со мной работают. Я не могу успоко-
иться, сесть дома и ждать, что на меня 
посыплются предложения, – лично со 
мной это не работает. У меня нет супес-
мазливой внешности, которая позво-
лила бы без особых талантов и усилий 
стать популярной, продаваемой «кар-
тинкой». Мне нужно самому пробивать-
ся: писать, предлагать, контролировать. 
И поэтому хочу, чтобы никогда не опу-
скались руки.
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Липосомальная косметика «АЛЬПИКА» –
высокие технологии красоты

Одна из главных задач косметологии – доставить полезные вещества внутрь эпидермиса, минуя роговой слой кожи. С этой 
задачей справляются инъекционные и аппаратные процедуры, но наиболее простым и безопасным способом является ин-
новационная липосомальная косметика. 

В косметике «Альпика» активные компоненты включены в специальные капсулы – липосомы, которые беспрепятственно 
проникают в кожу и доносят все полезные вещества и витамины в эпидермис. Из него вещества легко распределяются в дру-
гие слои кожи, начинается восстановление кожи, запускается полноценная работа клеток. Липосомальную косметику назы-
вают альтернативой инъекциям красоты – за быстрый видимый результат и длительный эффект.

В состав косметики входят экстракты трав альпийских лугов, вытяжки из водорослей, экстракты эмбриональных фитокле-
ток, фитоплацента, натуральные витамины, фруктовые кислоты и другие активные компоненты. «Альпика» не только решает 
внешние проблемы, значительно отодвигая сроки пластических операций, но и помогает коже восстанавливаться изнутри.

Тула, ул. Марата, 100, оф. 217, тел. +7 905 627 02 35
www.prof-cosmetica.ru   @collagen.tula
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Основа красоты –
идеальная кожа

Чистая, свежая, молодая кожа – основа азиатско-
го подхода к красоте, и весь мир с этим уже согла-
сен. Уходовая косметика из Кореи и Японии – это 
кладезь активных компонентов, которые улучшают 
качество кожи, давая эффект, сравнимый с салонны-
ми процедурами. Декоративная косметика не толь-
ко придает яркость образу, но и заботится о коже, 
делая макияж полезным. Максимально природный 
состав, инновационные формулы и интересный ди-
зайн – эта косметика станет желанным подарком 
для женщины любого возраста!

ТК «Парадиз», Супермаркет, 1-й этаж; ТРЦ «Макси», 1-й этаж; ТРЦ «Рио», 1-й этаж;
ул. Максима Горького, 7а, ТЦ Spar, 1-й этаж

www.mayakorea.ru   @mayakorea   vk.com/koreavtule 
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Must have* для красивой весны
Весной природа просыпается для новой жизни. Чтобы и ваша 

внешность расцвела, как прекрасный бутон розы, ей нужна осо-
бая помощь – косметика, которая сотрет следы зимней усталости. 
Представляем потрясающие новинки немецкой марки ALCINA: 
они наполнят кожу и волосы красостой и сиянием. 

Очищающий мусс для умывания №1 – это чистое удовольствие! 
Прекрасно пенится, создавая легкую, но стойкую консистенцию. 
Высококачественный увлажняющий комплекс на основе тензи-
дов обеспечивает мягкое, но тщательное очищение. Идеальное 
средство для ежедневного применения!

Ампульное средство Clear Face успокаивает кожу и укрепляет 
ее естественный баланс. Оно просто незаменимо! Комбинация 
действующих веществ активизирует обновление клеток и увлаж-
няет кожу. Применяйте его утром и вечером, чтобы лицо стало 
идеально чистым, ровным и гладким.

Бренд-корнер ALCINA, г. Тула, ул. Каминского, 24в, ТРЦ «Тройка», 1-й этаж, тел. +7 903 841-26-26.
Магазин «Красота PROF», г. Тула, ул. Лейтейзена, 6, тел.: 557 693, +7 980 723-53-77.
Центр эстетической медицины «СоНаВи», г. Тула, ул. Тульского Рабочего полка, 96, к. 1, тел.: 28-13-31, 55-91-18

Весной коже нужна защита от солнца, ветра и других природ-
ных факторов. Крем STRESS CONTROL CREME обеспечивает 
тройное действие: SPF-фильтр и ликопин защищают от свобод-
ных радикалов и тем самым предупреждают появление морщин и 
пигментных пятен, в то время как активный комплекс DEFENSIL® 
предотвращает  покраснение и раздражение кожи.

После зимы волосы обычно тусклые и ослабленные. Космети-
ка ALCINA вернет их к жизни! Шампунь №1 тщательно очищает 
и разглаживает волосы, а окрашенным – помогает дольше со-
хранить яркость цвета. 

Если у вас вьющиеся волосы, средство для гладких локонов 
ALCINA Style Glattgelockt  придаст им голливудский лоск и блеск. 
Оно выравнивает волосы, чтобы кудри были упругими, красиво 
разделенными. Бережный уход плюс свежий, дерзкий стайлинг!
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Бутик Atelier des Parfums, ул. Первомайская, 52,
тел. +7 953 97053 10    @atelier_des_parfums

Весенняя трансформация

С приходом весны невольно возникает желание меняться. И 
трансформации наблюдаются во всем: «лепим» тело в спорт-
зале, словно скульпторы, акцентируем внимание на процеду-
рах красоты, учимся чему-то новому, выбираем другой стиль 
в образах, смотрим на мир иначе.

И, конечно, меняем парфюмерные привычки. Выбирайте 
аромат как возможность транслировать изменения и подчер-
кнуть индивидуальность! Выбор бутика Atelier des Parfums –
композиции с характерными аккордами цветов и фруктов, так 
задорно играющими в весеннем воздухе.
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В ТУЛЕ СНОВА РАСКРЫЛИ 

ВСЕ СВАДЕБНЫЕ СЕКРЕТЫ

«Свадебные Секреты» – самый «долгоиграющий» 
проект о подготовке к свадьбе в Туле.

За 8 лет проведения мероприятий организаторы 
успели удивить будущих тульских молодоженов мно-
гочисленными выставками, показами и шоу, каждый 
раз представляя гостям самые последние новости и 
тренды индустрии, раскрывая секреты успешной и 
комфортной подготовки к свадьбе.

Мастер-классы для будущих молодоженов от то-
повых экспертов Тулы и других городов неизменно 
каждый год собирают полные залы.

26 января в парк-отеле «Цитадель» прошёл уже 
24-й по счету мастер-класс «Свадебные Секреты». На 
этот раз основной темой была организация свадьбы 
на загородных площадках – ведь все больше пар вы-
бирают именно этот формат праздника. Специалисты 
поделились опытом и советами из личной и мировой 
практики.

Проект поддержан на уровне администрации г. Тулы 
и органов ЗАГС, проводится бесплатно для будущих 
молодоженов и их родителей. Следующий юбилей-
ный (25-й!) мастер-класс планируется на осень 2020 г.
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ЛАЗЕРНЫЙ БУМ

ЕЛЕНА ЧЕРНЫХ, врач-косметолог, 
основатель клиники эстетической 
медицины.

И 
ндустрия 
к р а с о -
ты пере-
полнена 
п р е д л о -
жениями 

по лазерной эпиляции. Раз-
ношерстные студии, салоны с 
именем звёзд телешоу и сери-
алов, медицинские центры – 
на заветный запрос поисковик 
выдает сотни предложений. В 
погоне за наживой некоторые 
бизнесмены предлагают «ла-
зерную» эпиляцию в студиях 
красоты и эпиляции, обещая 
избавить от волос раз и на-
всегда. 

Как в этом бесконечном 
списке предложений не на-
рваться на мошенников и не 
подорвать себе здоровье?

Росздравнадзор постано-
вил, что:

1. Удаление волос лазером – 
это медицинская услуга, тре-
бующая медицинской лицен-
зии. 

2. Аппарат для лазерной 
эпиляции  является медицин-
ским изделием и подлежит ре-
гистрации в установленном 
порядке (должен иметь реги-
страционное удостоверение 
Росздравнадзора).

По примерным оценкам, на 
данный момент 80% обору-
дования для лазерной эпи-
ляции  не имеет этого доку-
мента, то есть это контрафакт/
подделка.

Для чего аппарат для ла-
зерной эпиляции должен 
иметь регистрационное удо-

стоверение Росздравнадзо-
ра? Это означает, что аппарат 
прошёл все исследования на 
качество и безопасность, его 
продают только медицинским 
клиникам, а его работа про-
гнозируема и контролируема 
(лазер имеет точно заявлен-
ную длину волны и т. д.).

Мы собрали для вас самые 
важные советы, которые по-
могут вам в осуществлении 
мечты удалить ненавистные 
лишние волосы. 

Совет первый. Не ищите ла-
зерную эпиляцию в парикма-
херских и студиях красоты. 

Лазерная эпиляция, какой 
бы простой она ни казалась 
на первый взгляд, – это пол-
ноценная медицинская про-
цедура, и выполнять ее могут 
только лица с медицинским 
образованием в учреждени-
ях с медицинской лицензией. 
Попросите показать лицен-
зию на право осуществления 
медицинской деятельности. 
Вы имеете на это полное пра-
во! Если вам в этом отказали, 
разворачивайтесь и уходите! 
Помните: для проведения ла-
зерной эпиляции нужна пред-
варительная подготовка, есть 
свои требования и противо-
показания. Зайти в первую 
попавшуюся студию эпиляции 
и согласиться на лазер – зна-
чит подвергнуть себя серьез-
ной опасности. Скорее всего, 
эпиляцию вам проведет ма-
стер без медицинского обра-
зования на китайском псевдо-
лазере с нулевым эффектом.

Совет второй. Вы также 
вправе потребовать реги-
страционное удостоверение 
на лазер, выданное Росздрав-
надзором. 

Только лазеры, прошедшие 
проверку данной инстанции, 

безопасны для вашего здо-
ровья! Часто под видом тако-
го документа предоставля-
ют сертификат соответствия 
– это документ для бытового 
непрофессионального обору-
дования (чайник, фен). Лазер 
– это изделие медицинского 
назначения, его нельзя серти-
фицировать просто как быто-
вой электроприбор.

Придя на эпиляцию, не 
бойтесь попросить эти доку-
менты. В противном случае 
есть риск нарваться на псев-
до-лазерную процедуру. Во 
многих студиях есть аппара-
ты для эпиляции, которые не 
являются медицинским обо-
рудованием, они не требуют 
сертификации и персонала с 
медицинским образованием. 
После нескольких сеансов на 
таком псевдо-лазере клиент 
в лучшем случае начнет ис-
кать медицинскую клинику. В 
худшем – разочаруется в ла-
зерной эпиляции или будет 
бороться с последствиями 
некачественной процедуры 
(пигментацией, рубцами или 
ожогами). 

Планируя сделать лазер-
ную эпиляцию, вы всегда мо-
жете проверить, есть ли реги-

страционное удостоверение 
на оборудование, на сайте 
Росздравнадзора. Не позво-
ляйте себя обмануть!

Совет третий. С вами долж-
ны заключить договор на ме-
дицинскую услугу. 

Внимательно ознакомь-
тесь с еще одним докумен-
том – согласием на проведе-
ние процедуры. Это не просто 
формальность, а документ, в 
котором прописано, что мож-
но, а что нельзя делать до и 
после процедуры. 

При первой консультации 
специалист обязан узнать у 
пациента, есть ли у него про-
тивопоказания к проведе-
нию процедуры. Для лазера 
это беременность, лактация, 
фотодерматит, прием некото-
рых препаратов и т. д. Если же 
специалист не интересуется 
вашим здоровьем и самочув-
ствием, а откровенно «впари-
вает» про уникальность обо-
рудования и про то, как вы за 
два сеанса избавитесь от не-
желательных волос, – разво-
рачивайтесь и уходите!

Берегите себя и своё здо-
ровье! Тщательно подходите к 
выбору медицинского центра 
и аппарата!

Что важно знать о лазерной эпиляции.
Избавиться от нежелательных волос - мечта каждой девушки, 
и не только девушки. Сегодня бьюти-индустрия предлагает 
немало способов осуществить эту мечту, но самый популярный 
в последнее время — лазерная эпиляция.
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САЛОН КРАСОТЫ
«АМЕЛИ» – ВСЁ,
ЧЕГО ХОЧЕТ ЖЕНЩИНА

«Амели» – это команда 20 профессионалов, которые заботятся о вашей красоте. В этих 
салонах девушки найдут всё, чтобы побаловать себя по полной программе и выйти 
полностью преображенной, отдохнувшей и сияющей. Огромный спектр услуг – от 

маникюра до SPA-программ – заставит задержаться подольше и вернуться снова. Ведь 
не стоит отказывать себе в красивых удовольствиях!

К 
аждая девушка красива, и задача 
хорошего мастера – превратить 
красоту в совершенство. В салоне 
«Амели» работает команда про-
фессионалов, которые умеют под-
черкнуть индивидуальность жен-

щины, придать ее образу лоск, стиль и безупречную 
ухоженность. В салоне представлены все услуги кра-
соты, которые нужны представительницам прекрас-
ного пола. Во-первых, это стрижки, укладки и окра-
шивание волос. Мастера «Амели» владеют топовыми 
современными техниками окрашивания – Airtouch, 
Blur, Sunlight, шатуш, омбре, Sombre, американский 
блонд. Самым сложным техникам мастера учились у 
ведущих колористов страны, таких, как Мария Мель-
никова, школа «Деметриус», Вероника Кравченко. В 
салонах представлена профессиональная косметика 
Wella, Tigi, KayPro.

Восстановление волос – еще один важный пункт 
бьюти-меню салона. Только подумайте, здесь пред-
ставлено 7 видов восстанавливающих процедур! А 
все сложные окрашивания (американский блонд, вы-
ход из черного и другие) выполняются с использо-
ванием защитного средства Olaplex. «Амели» – не 
только за красивый результат, но и за качество ва-
ших волос!

В салонах «Амели» делают шикарный по красоте и 
безупречный по качеству маникюр. 6 нейл-мастеров 
порадуют вас современными дизайнами – градиент, 
геометрия, флористика, все виды французского мани-
кюра, лунный дизайн, Negative Space, фольгирован-
ные элементы, мраморный маникюр и многое другое. 
Любители люксовой продукции найдут здесь такие 
марки, как Luxio, Emi, Artex.

В «Амели» можно сделать наращивание ресниц и 
архитектуру бровей, удаление волос, уходовые про-
цедуры для молодости и свежести вашей кожи. Салон 
работает на качественной профессиональной косме-
тике, а мастера постоянно учатся и повышают свой 
уровень в известных академиях и у ведущих экспер-
тов Москвы и Санкт-Петербурга. 

Готовитесь к свадьбе, вечеринке или свиданию? 
Стилист-визажист «Амели» поможет подобрать как 
вечерний образ, так и самый главный в жизни девуш-
ки – свадебный. Макияж в трендовых техниках, при-

ЮЛИЯ ЦУПРИК, 
владелица салонов 
красоты «Амели»
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чески – от простых локонов до подиумных укладок. Опыт работы 
мастера – более 10 лет! В салоне есть услуга «выездной мастер»: 
стилист-визажист всегда подстроится под ваше время и место.

«Амели» – не просто салон красоты, а целый SPA-комплекс, 
где можно полностью расслабиться душой и телом: в аромат-
ной фитобочке, на процедурах для релаксации, очищения кожи, 
коррекции фигуры.  

Современные мужчины тоже стали частыми гостями в салонах 
красоты, и в «Амели» для них есть свой перечень услуг и профес-
сиональные специалисты. Недавно в салоне проходил мастер-
класс с отработкой у ведущего преподавателя сети мужских бар-
бершопов, поэтому приходите на современные мужские стрижки! 

Визит в салон красоты должен быть удовольствием с первой 
минуты, поэтому в «Амели» гостей сразу окружают качествен-

ным сервисом. Здесь есть удобная зона ожидания, приветливый 
персонал, ароматный чай и кофе. Салоны расположены в центре 
города, рядом всегда найдется место для парковки. Оплатить 
услуги можно наличными или картой. Казалось бы, мелочи, но 
они тоже формируют наше настроение.   

Вложения в свою красоту – выгодные инвестиции: взамен жен-
щина получает внимание и восхищение, ухоженная внешность 
помогает добиваться целей и чувствовать себя уверенно. При-
ятно, что в «Амели» инвестиции в красоту неразорительны: цены 
приемлемы, а кроме того, в салонах всегда действуют приятные 
скидки и акции. Здесь легко порадовать близких, купив для них 
подарочный сертификат на любые услуги.

 «Амели» ждет вас по двум адресам: на пр. Ленина, 112 и ул. 
Мира, 62. Администраторы салона всегда встретят вас улыбкой 
и ароматным кофе!

Тула, пр. Ленина, 112,
тел. 8-950-908-73-73.

Тула, ул. Мира, 62,
тел. 8-950-909-33-44.
www.amelitula.ru     salon_ameli71

АКЦИИ В ПОДАРОК ВСЕМ
ЖЕНЩИНАМ!

БОТОКС ДЛЯ ВОЛОС –
ВСЕГО 1500 РУБ. НА ЛЮБУЮ ДЛИНУ!

*Подробности и сроки акции уточняйте у администраторов салонов.

Коллектив
салонов красоты «Амели»

Макияж участниц фотосъемки – Юлия 
Неведина, визажист салона «Амели».
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MAKE-UP
FAMILY
Глянцевые
fashion-образы
в самом центре
города

@kate_oleynik

ТЦ «Тройка»,
ул. Каминского, 24 в, оф. 5

@yulia_cherkasskaya_mua

@_miss_tatiana
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@make_up71

@stasy_beauty_face

@Tikhonova.makeup
@anna.kozlova.mua
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Ольга Тихонова 
+7 919 082 12 22
@Tikhonova.makeup

Анастасия Сухарева
+7 960 614 00 61

@stasy_beauty_face

Анна Романова
+7 920 766 27 33
@make_up71
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Екатерина Олейник 
+7 920 777 555 9
@kate_oleynik

Татьяна Кучеренко
+7 915 78 1 78 78
@_miss_tatiana

Юлия Черкасская
+7 920 760 11 00

@yulia_cherkasskaya_mua

Анна Козлова
+7 902 908 42 71
@anna.kozlova.mua
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МАНИКЮР НА ПЛЕНКЕ
Маникюр с термопленкой – это ярко, необычно, не нужно долго думать над подбором 

элементов дизайна. Наклеил плёнку, закрепил и забыл! За минимум времени получаем 
интересный маникюр.

НОВЫЕ 
ОТТЕНКИ
ЛЕТА-2020

ВИКТОРИЯ ПОПОВА, 
креативный директор  
студии маникюра Pop’s Nails.

У 
термопленки, используе-
мой для дизайна ногтей, 
есть три важных преиму-
щества.

Во-первых, это лег-
кость, с которой выполня-

ется изысканный маникюр. Чтобы укра-
сить свои ноготки роскошными узорами, 
сложными орнаментами, цветочными, 
абстрактными или геометрическими 
принтами, необязательно обладать ху-
дожественными талантами, – достаточ-
но лишь выбрать пленку с соответству-
ющим рисунком. 

Во-вторых, такой маникюр выполняет-
ся достаточно быстро, ведь наклеенная 
пленка закрепляется финишным покры-
тием, и дизайн готов. Не нужно полдня 
сидеть в салоне, пока мастер вырисовы-
вает каждую черточку: пленки – это ско-
ростной дизайн, который экономит ваше 
время.

И, в-третьих, пленка сделана из гипо-
аллергенных материалов. Она не вызы-
вает дискомфорта, раздражения и без-
опасна для ногтей и кожи. 

Термопленку можно использовать как 
на одном-двух, так и на всех 10 ногтях. 
Пленка наносится на базу, как при по-
крытии гель-лаком, или на цветной гель-
лак (если пленка будет покрывать только 
часть ногтя), закрепляется топом, поэто-
му по стойкости этот вид дизайна такой 
же долговечный.

В палитре гель-лаков LUXIO появилось шесть но-
вых цветов из коллекции VOYAGE, которые манят 
морской свежестью и приключениями. Это плотный 
красный, как лепесток тюльпана, искрящаяся сан-
грия, брызги морской пены, соблазнительный ро-
зовый и естественный телесный, который отлично 
подчеркнет легкий загар.  Эти цвета станут фаво-
ритами теплого сезона!
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КОМАНДА ПЕРФЕКЦИОНИСТОВ
Салон MY IRIS известен далеко за пределами Тулы: он стал победите-

лем «Битвы салонов» на телеканале «Пятница», участником шоу «Рогов 
в городе» на СТС. Сегодня MY IRIS – это международная компания с са-
лонами в Туле, Москве, Нижнем Новгороде, на Украине (Харьков). Запу-
щена франшиза, расширяется география, и в каждом салоне неизменно 
соблюдаются главные принципы,  которые позволили MY IRIS добиться 
профессиональных побед и любви клиентов, – высокое качество услуг 
сервиса и высокий профессионализм команды.

Мастера MY IRIS – это колористы, нейл-дизайнеры, лешмейкеры, каж-
дая работа которых впечатляет. В этом салоне вы можете смело записы-
ваться к любому мастеру и не бояться ошибиться: повторяемость, ста-
бильность качества – одно из правил работы компании. Все выполняют 
услуги на высоком уровне, а клиенту остается лишь выбрать того специ-
алиста, с которым ему комфортно. 

MY IRIS в Туле – это два салона: колористическая и nail-студия. Сегод-
ня мы заглянули в гости в колористическую студию, и мастера-колори-
сты рассказали нам, почему они выбрали эту компанию и за что любят 
свою работу.

Стрижки и окрашивание
Тула, пр. Ленина, 50, тел. 8-910-555-89-45.
Маникюр, брови, ресницы
Тула, ул. Л. Толстого, 114-б, тел. 8-999-797-09-15   @my_iris_tula

ИРИНА МИХИНА, основатель и руководитель 
сети салонов красоты MY IRIS:

– В салоне красоты самое главное – это люди: 
наши клиенты, для которых мы работаем, и мастера, 
которые создают для них красоту. За год наши ма-
стера салонов сделали 4356 окрашиваний и 6896 
маникюров – колоссальные цифры, за которыми 
стоит огромная работа и постоянное обучение: за 
год наши сотрудники проходили тренинги 123 раза! 

Мастер – тот человек, от которого зависит на-
строение клиента, его отношение к салону, поэтому 
мы не жалеем времени и сил на обучение, повыше-
ние уровня, прокачку профессиональных навыков. 
В MY IRIS есть фундаментальная образовательная 
база, внутренние и внешние тренинги, грейды (ста-
жер, мастер, специалист и т. д.) со стандартами ка-
чества. У нас развита система наставничества: ве-
дущие мастера-наставники координируют работу 
стажеров, контролируют процесс работы. Мы сами 
растим классных специалистов и добиваемся по-
вторяемости качества у всех мастеров.
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ИРИНА МИЛЕНЬКИНА,
мастер стилист, в MY IRIS 

работает 4 года.
– Как ты оказалась в MY 

IRIS?
– Изначально салон при-

влёк своим проектом #кра-
симкручевсех. Он отличается 
от остальных качественным 
сервисом, качеством работ. Я 
выполняю все виды окраши-
вания, включая сложные, лю-
бые формы стрижек, все виды 
укладок и уходовые процеду-
ры для волос.   

– Что для тебя значит каче-
ственный сервис?

– В MY IRIS это целая систе-
ма правил, стандартов и дей-
ствий. Всё четко отлажено, 
чтобы клиенты получали ус-
луги безупречного уровня и 
с удовольствием проводили 
время в нашем салоне. А мы 
постоянно учимся, чтобы сде-
лать их ещё счастливее. 

ИРИНА РУБЦОВА, 
стилист, в MY IRIS работа-

ет 2 года.
– Почему ты работаешь в 

MY IRIS?
– Карьеру парикмахера я 

начинала в маленьких сало-
нах, но быстро поняла, что 
надо двигаться, пробовать, 
расти. И пусть это крутой са-
лон, и будет сложно, и может, 
не возьмут, – надо выходить из 
зоны комфорта. Взяли! Пове-
рили в меня, дали время рас-
крыться. Здесь потрясающий 
коллектив, очень дружествен-
ная обстановка, уникальное 
руководство, заинтересован-
ное в росте и благополучии 
каждого сотрудника.

– За что клиенты любят MY 
IRIS?

– Мы превращаем время, 
проведенное клиентом в са-
лоне, в маленький праздник 
души, отдых от суеты, обы-
денности, работы, дома. 
Помимо нового образа, в 
MY IRIS будет вкусный кофе, 
приятный массаж головы, 
умиротворяющая обстанов-
ка. Я стараюсь уловить на-
строение, чтобы клиент ушел 
счастливым, довольным ре-
зультатом и проведенным у 
нас временем.

АЛИНА ШУМИЛИНА, 
стилист, в MY IRIS работа-

ет 3 года, пришла новичком, 
за год стала специалистом.

– Что ты делаешь, что-
бы клиент чувствовал себя 
особенным и желанным го-
стем? 

– Для меня сервис – это 
забота. Забота от начала, 
когда клиент только пере-
ступил порог нашей мастер-
ской, и до окончания нашей 
встречи. В случае со слож-
ным окрашиванием клиент 
находиться в салоне по-
рядка 5 часов, и в это время 
появляется та самая искра 
между нами. Мои клиенты – 
это мои друзья. Со многими 
мы поддерживаем общение 
вне салона, они всегда мо-
гут со мной посоветоваться.

УЛЬЯНА КОРЧАГИНА, 
мастер-специалист, в MY 

IRIS работает 3 года.
– Кем ты пришла в салон 

и чему научилась?
– Пришла новичком, на-

чинала практически с нуля 
и научилась абсолютно все-
му! Моя фишка – сложные 
окрашивания, окрашивание 
в модный оттенок, стрижки, 

уходовые процедуры.  
– Как ты думаешь, поче-

му клиенты к тебе возвра-
щаются?

– Я безусловно люблю 
каждого клиента, к каждо-
му нахожу индивидуальный 
подход, каждую процедуру 
доказываю, что клиент не 
ошибся в выборе мастера 
своей мечты. Здесь мы окру-
жаем его теплом и уютом, 
всегда гарантируем каче-
ственную, профессионально 
выполненную работу и уго-
щаем безумно вкусным кофе!

ЕЛЕНА МЕРЕЖКО, 
ведущий стилист, в MY 

IRIS работает 3 года, при-
шла без опыта работы, ста-
ла ведущим специалистом.

– Почему ты выбрала для 
работы именно MY IRIS?

– В MY IRIS я научилась 
быть лучше, чем я была вче-
ра. Здесь меня научили пра-
вильно общаться с клиен-
том, понимать его запросы 
и делать свою услугу каче-
ственно на 100%. Поэтому 
мой клиент всегда будет со 
мной!

ЮЛИЯ КЛЕПИКОВА, 
мастер-стилист салона My 

IRIS, работает в салоне бо-
лее 3-х лет.

– Какое качество счи-
таешь самым важным для 
специалиста сферы красо-
ты? 

– Профессионализм – 
важное качество для масте-
ра. У специалиста должен 
быть обширный кругозор 
знаний во многих направ-
лениях.

Для клиентов важна и 
честность мастера. Почти 

все сразу видят и понима-
ют, хотят ли их просто «раз-
вести» на деньги, предлагая 
ненужные процедуры, или 
же действительно старают-
ся принести пользу и сде-
лать качественно. Настоя-
щий мастер максимально 
эффективен в своей работе.

КСЕНИЯ ФЕДОРОВА, 
мастер-стилист.
– В детстве моя бабушка, 

которая была парикмахе-
ром, подарила мне игрушеч-
ный набор парикмахера, и с 
тех пор я мечтала работать 
с волосами. Сейчас это моя 
обожаемая работа! 

В MY IRIS я уже почти 6 
лет, а в сфере красоты – уже 
9. Когда я пришла сюда, это 
был скромный салон в За-
реченском районе, а теперь 
– один из лучших салонов 
города. Я выполняю окра-
шивания любой сложности, 
женские и мужские стрижки, 
причёски и укладки, плету 
косы, делаю кератин, ботокс, 
уходы для волос. Меня вдох-
новляют улыбки довольных 
клиентов!

ВАСИЛИНА КРИММЕЛЬ,
ведущий стилист, в сало-

не MY IRIS более 5 лет.
– В салон я пришла рабо-

тать мастером. После дол-
гого перерыва в професси-
ональной деятельности я 
выбрала именно этот салон, 
потому что тут было непре-
рывное и активное разви-
тие. Здесь я научилась не 
только качественно выпол-
нять свою работу, но и пра-
вильно слышать и понимать 
клиента, относиться к нему с 
любовью и заботой.
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ЕКАТЕРИНА ПАРШИНА
Топовый визажист  Тулы, официальный представитель косметической компании 
Nanoasia в нашем регионе, производитель продуктов для здорового питания и не 

только. Взглядом на бьюти-сферу изнутри, новыми трендами макияжа и источниками 
вдохновения  Екатерина поделилась с «Модным городом».

@parshina_make_up   @nanoasiatula   @prosymbionts
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С Nanoasia я познакомилась на выставке 
«INTERCHARM» в 2015 году: мне тогда сделали те-
стовую процедуру, которую буквально за пару дней 
до этого привезли из Южной Кореи. Результат на-
столько удивил, что уже через несколько дней я 
приобрела курс. Под впечатлением оказались все, 
кто пробовал, поэтому развитие не заставило себя 
ждать. Сейчас я люблю состояние своей кожи и до-
вольна им гораздо больше, чем пять лет назад. Мно-
гие клиенты после первого раза приходили на курс 
и видели изменения, о которых сложно было даже 
мечтать:  овал лица подтягивается, поры сужают-
ся, текстура плотная, ровная, цвет лица ровный. Эф-
фект сохраняется 6-12 месяцев, но даже ПОСЛЕ это-
го срока качество кожи – гораздо лучше, чем ДО.

За последние два года Nanoasia выпустила кол-
лекцию продуктов для домашнего ухода. В сотруд-
ничестве с селебрити созданы две линии косметики, 
которые отличаются от всего, что я знала раньше. На-
пример, крем-гель в линейке My Che  от Анфисы Че-
ховой укрепляет и разглаживает кожу, защищает от 
старения благодаря содержанию меристемных ство-
ловых клеток женьшеня и тиса. Крем-суфле Eva от Эве-
лины Блёданс разработан для женщин 40+. Все, кто 
им пользуется, отмечают: кожа становится более на-
питанной, плотной и упругой уже через 2-3 недели. 

ТЕТА-ХИЛИНГ

ИСТОЧНИКИ  
ВДОХНОВЕНИЯ

МАКИЯЖ

Я преподаватель психологии по образованию и 
интересуюсь всем, что связано с нашим сознани-
ем и подсознанием. Считаю, что люди, которые из-
учают то, как наш мозг влияет на события, а собы-
тия на мозг, точно на несколько шагов впереди по 
уровню осознанности, принятия и счастья. Люблю 
такое направление в психологии, как тета-хилинг: 
для меня это возможность гармонизировать свою 
жизнь, наполнить энергией. Чувствую себя счаст-
ливее, внутренне целостнее, каждый день узнаю 
что-то новое о себе. Это дает ресурсы, на всё хва-
тает сил и, надеюсь, дальше их будет еще больше.

Этим направлением занимаюсь 10 лет,  
открыт интернет-магазин, заключено экс-
клюзивное партнёрство с сетью аптек 
SPAR, сотрудничаем с Клиникой космето-
логии В. Н. Комаровой. Симбионты созда-
ны врачом-токсикологом, профессором 
Михаилом Кутушовым, моим отцом, его 
разработки признаны в Израиле, Чехии, 
России. Это совершенно новый подход 
к питанию и восстановлению пищеваре-
ния, готовое решение, защита здоровья 
и помощь людям всех возрастов. 

Первый – конечно же, семья и поддерж-
ка близких: муж, дети, родители, собака. 
Дети занимаются спортом, есть взлеты, 
падения, опыт разного свойства, все вме-
сте помогает им расти и развиваться, а я 
учусь у них смелости. Я очень много с ними 
разговариваю. Считаю, что именно от ро-
дителей зависит, сохранится ли та довери-
тельная атмосфера, которая есть в детстве 
и которую потом многие теряют. 

Втрой источник энергии – путешествия.  
За прошлый год удалось посетить шесть 
совершенно разных стран. Хочется узна-
вать традиции и культуру мира, показы-
вать его детям и познавать его вместе. Эти 
строки, кстати, пишу из Португалии, страны 
красок, океана и открытий! 

N A N O A S I A

СИМБИОНТЫ
КУТУШОВА

Работаю визажистом с 2009 года, сей-
час чувствую, что имею свой стиль и взгляд 
на это уникальное взаимодействие. Для 
меня важно, чтобы продукты лежали тон-
ким слоем, люблю работать кремовыми 
текстурами, сухие использую все реже. 

Из трендов в макияже выделила 
бы body-позитив и fast-fashion, fast- 
makeup, быстрый макияж. Люди всё чаще 
принимают себя такими, какие они есть, 
используют свои особенности по мак-
симуму. За последние 10 лет мы видели 
столько трансформаций, которые часто 
вызывают улыбку сочувствия, когда все 
красивое сразу и надето, и накрашено! 

Сегодня ежедневный макияж становит-
ся менее заметным и более быстрым, в 
среднем 5 минут достаточно. И даже если 
это сделал визажист, то современнее всё-
таки выглядит макияж, который девушка 
как будто сделала сама. Не бойтесь неи-
деальности! Мне очень нравится эта сво-
бода, но не путаем ее с неухоженностью. 

Слои становятся тоньше, текстуры  
прозрачнее, и даже движения при на-
несении средств – легче: мы не втира-
ем косметику, а мягко «летаем» по коже. 
Сейчас много достойных марок, в т. ч и 
российских ( пишите в Инстаграм , с удо-
вольствием поделюсь!) на основе лету-
чих силиконовых масел, которые выве-
триваются и оставляют только пигмент, 
без слоя жирного воска или водостой-
кой корки.
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«Своими 
руками 
мы меняем 
жизнь»

ЕКАТЕРИНА ПРОНИНА,
руководитель

SPA STUDIO by EKATERINA
PRONINA

Макияж и причёска Екатерина Карелова
@karelova_katerina

Женщины руководят огромными 
корпорациями, запускают крутые стартапы, 
изобретают новое и при этом успевают 
быть женами, мамами, хранительницами 
домашнего тепла и уюта. В этом женском 
номере – истории успешных в бизнесе 
тулячек, которые рассказали нам о своем 
отношении  к предпринимательству
и роли в нем женщины и мужчины.





пр-т Ленина, 112б
тел. +7 910 153 94 59
@ekaterinapronina71
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– Как Вы решились открыть свой 
бизнес?

– Получив высшее образование, я ра-
ботала по специальности, но не полу-
чала ни удовлетворения, ни желаемого 
дохода. Хотелось быть самой себе на-
чальником, а главное – дарить людям 
радость. На последнюю зарплату я от-
училась на программы коррекции фи-
гуры, арендовала крошечную комнатку 
«без окон и дверей» и начала работать 
на себя. Не скрою, было сложно, многое 
не получалось, иногда было чувство, что 
я одна против всех, но я вытирала слезы 
и шла дальше. 

Постепенно росла база клиентов, я по-
стоянно обучалась, несколько раз пере-
езжала и в итоге открыла свою студию. В 
ней, кроме процедур по коррекции фи-
гуры, есть целый спектр других услуг – 
удаление волос, косметология. И здесь я 
уже не одна: со мной моя команда, класс-
ные мастера, которых я тщательно вы-
бирала. 

– Вы сказали, что хотели дарить лю-
дям радость. Получается?

– Безусловно, ведь это и было глав-
ной целью! 

– У Вас есть своя студия и коллектив. 
Нет планов заняться только управлени-
ем и уже не работать руками?

– Пока нет. Это мое любимое дело, ко-
торое я не оставлю. Я получаю от него те 
эмоции, о которых всегда мечтала. Ког-
да видишь, что твои клиентки меняются 
на глазах, причем не только внешне, – 
это настоящее счастье. Наши процедуры 
дают потрясающий эффект. Например, во 
время криокоррекции фигуры уходит до 
1,5 кг веса за одну процедуру, уменьша-
ются объемы, разглаживается кожа. У 
нас есть особая программа омоложе-
ния лица, которая на глазах убирает 
морщинки, отечность, подтягивает кожу 
и придает овалу четкость. 

Наши процедуры по телу творят чу-
деса. Мы «худеем» женщин эффективно 
и правильно. Ведь можно сбросить 10 
кг и за месяц, но тело будет выглядеть 
неэстетично. После наших процедур не 
просто уходит лишний вес, но и подтя-
гивается кожа, устраняются целлюлит и 
растяжки, формируются красивые конту-
ры фигуры, идеальные ягодицы. Мы по-
могаем женщине меняться внешне, тем 
самым даря ей уверенность в себе, и у 
многих в результате кардинально пере-
страиваются взгляды на жизнь: они ре-
шаются на перемены, уходят с надоев-
шей работы, выходят замуж.      

– Какими результатами своей рабо-
ты Вы гордитесь и чего хотите достичь?

– Мой кабинет несколько раз переез-
жал, я работала в разных районах горо-
да, но мои постоянные клиенты всегда 

шли за мной, и это меня очень радует. Что 
касается планов и будущих достижений – 
мечтаю открыть несколько филиалов по 
городу. Уже работаю над этим, планирую 
открыть вторую студию в 2020 году. 

– Как Вы считаете, в чем у женщины-
предпринимателя есть преимущества 
перед мужчиной?

– Женщина умеет выполнять несколь-
ко задач одновременно даже в быту: она 
успевает работать, следить за домом и 
поддерживать свою красоту, помога-
ет детям с уроками и уделяет внима-
ние мужу. Поэтому и в бизнесе мы легко 
адаптируемся к многозадачности и лег-
че переносим нагрузки. А еще женщина 
более лояльна, ей проще договаривать-
ся с людьми: там, где мужчина не захочет 
переступать через себя, женщина смело 
пойдет и легко наладит контакт.





– Какой довод стал для Вас реша-
ющим в пользу своего дела? 

– Моя история – совсем не про бо-
гатых родителей или мужей, которые 
помогли открыть салон. С 14 лет у меня 
появилось четкое желание быть неза-
висимой.  Тогда я и начала работать 
в студии моих родителей-парикма-
херов, которые мне очень помогли в 
моем профессиональном пути.

Позже я перебралась в Тулу. Бла-
годаря фото моих работ в Инстагра-
ме обо мне узнали, появилось мно-
го клиентов, спрос был велик. На тот 
момент я работала в маленькой сту-
дии с одним ассистентом, а хотелось 
предоставить гостям более высокий 
сервис и, главное, в более короткие 
сроки, без ожидания по три месяца.  
Придирчиво и долго, в течение года, 
я набирала команду. «Готовых» ма-
стеров не было, со всеми мы росли 
вместе, это был очень качественный 
тандем.

– У женщин есть свой подход к ве-
дению бизнеса?

– Женщин от мужчин отличает ло-
гика, точнее, её отсутствие (смеётся). 
Мужчины принимают решения, опира-
ясь на логику: основываясь на данных 
аналитиков, курсах валют, мировых 
политических событиях. А мы, жен-
щины, принимаем решения зачастую 
интуитивно, и, как показывает прак-
тика, большинство из них совершен-
но верные!

– Какие у женщин-предпринима-
телей есть сильные стороны по срав-
нению с мужчинами? 

– В последнее время в списке 
успешных бизнесменов число женщин 
неуклонно растёт. Я думаю, это про-
исходит благодаря нашей женской су-
персиле. Мы умеем быстро принимать 
нестандартные решения в различных 
ситуациях и делать 100 дел одновре-
менно!

– Чего Вы хотите добиться в биз-
несе? 

– Моя студия – это совсем не про 
бизнес и холодный расчет. Это мой 
второй ребенок и второй дом, в нее 
вложена душа. Мечтаю о многом и не 
устаю повторять: делай с любовью, и 
все придёт!

Женский бизнес –
это про любовь

ВИКТОРИЯ АБОРКИНА,
основатель студии красоты V&A
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– Светлана, как Вы пришли в косметологию?
– После рождения четвертого ребенка я поняла, что на 

прежнее место работы выходить не хочу. Решила разви-
ваться как косметолог, некоторое время работала в мо-
сковской сети салонов. Обучилась процедурам на аппа-
рате по удалению волос, и счастливые глаза клиентов, 
прошедших полный курс, мотивировали меня идти даль-
ше и открыть свою студию в Туле.  

Интересно, что когда я делилась своими планами со 
знакомыми, все меня отговаривали: четверо детей, нет 
опыта в бизнесе, возраст. Как говорили подруги, «сейчас 
уже надо лежать на диване, смотреть сериалы и ждать 
пенсию». Но у меня была другая цель, а когда ты чего-то 
хочешь, сразу появляются возможности и люди, которые 
тебе помогают. В январе моя студия приняла первых кли-
ентов. Мне хотелось, чтобы в ней была домашняя, друже-
ская атмосфера, чтобы мои гости чувствовали себя ком-
фортно, шли на процедуру без опасений и были уверены 
в результате. 

– А какой результат дает процедура?
– Во-первых, она полностью безболезненна, нет ника-

кого дискомфорта, как при других видах удаления волос. 
Во-вторых, это быстро: если на шугаринге одна зона мо-
жет занять час, то у нас на нее потребуется 15-20 минут, а 
за час можно обработать всё тело. В третьих, процедура 
безопасна, она воздействует только на волосяной фолли-
кул и не имеет никакого негативного влияния на здоровье. 
И наконец, длительность результата: кожа остается глад-
кой на целый год, а у некоторых – на два-три года. Эффект 
после удаления волос потрясающий: никаких врастаний, 
черных точек, кожа становится не просто гладкой – она 
бархатная на ощупь. К хорошему быстро привыкаешь, и 
после этой процедуры люди уже не хотят возвращаться 
к воску и сахару.

– На Ваш взгляд, бизнес - это женское дело?
– Да, потому что для женщины нет ничего такого, чего 

она не смогла бы сделать. Мужчина часто довольствуется 
тем, что у него есть, и не хочет ничего менять – возмож-
но, от страха перемен или потому что его все устраивает. 
Женщина же, когда ей некомфортно или у нее появляют-
ся важные для нее потребности, способна сделать сме-
лый шаг, найти другую работу, обучиться чему-то новому, 
открыть бизнес. Например, моя семья живет в глубинке 
далеко от Тулы, а я хочу показать своим детям, что есть 
и другая жизнь. Мы всегда хотим большего, лучших ус-
ловий, лучшей судьбы для своих детей, и это заставляет 
нас идти вперед.

– Вы только начали свое дело, а чего мечтаете в нем 
достичь?

– Для начала хочу, чтобы мою студию узнали, чтобы по-
явилось много постоянных клиентов. Люблю, когда работы 
много. Хочу научиться эффективно управлять бизнесом. 
В будущем же мечтаю о том, чтобы студия выросла в кли-
нику, где будут представлены современные аппаратные 
процедуры, которые дают очень хорошие результаты и в 
омоложении, и в преображении. Хочу развиваться в этом 
направлении. 

Женщины всегда хотят 
большего

СВЕТЛАНА НАУМЕНКО,
косметолог, специалист по аппаратному удалению волос,
основатель студии Charme
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– Есть сферы, которые традиционно считают-
ся женскими или мужскими. Кому больше под-
ходит туризм?

– Мужчины в туризме очень успешны, но больше 
в этом направлении все-таки женщин. Это сфера 
услуг, в которой женщина может проявить свои 
сильные стороны – гибкость, мягкость, обходи-
тельность, умение находить компромиссы. 

– Как Вы считаете, женский подход к ведению 
бизнеса отличается от мужского? 

– Женщины всегда зациклены на мелочах: чаш-
ка кофе клиенту, улыбка – есть много деталей, ко-
торые кажутся не столь значительными, но именно 
они и окутывают клиента вниманием и теплотой. 

– Что для Вас самое приятное в Вашей рабо-
те? Что вдохновляет?

– Это благодарность клиентов, которые воз-
вращаются к тебе снова и делают это с удоволь-
ствием. Мы дарим людям счастье, у многих вместе 
с нами исполняются мечты. И когда клиентов по 
возвращении из поездки переполняют эмоции и 
горят глаза – это самое главное.

– Что Вы считаете своим самым большим успе-
хом в бизнесе?

– Нашей компании в этом году исполняется 10 
лет, это уже само по себе хороший показатель. 
Работа под брендом Coral Travel, одного из са-
мых крупных игроков на рынке туризма, внушает 
людям уверенность. Это сила, надежность, ста-
бильность, что очень ценно в нашу эпоху перемен. 

Наши три офиса в Туле, Мценске и Москве 
успешны. Пять раз наша компания получала 
престижную премию в области туризма StarWay 
и входила в ТОП-100 по продажам в сети Coral 
Travel, для меня это очень значимый результат. В 
нынешний, юбилейный год, хотя он будет непро-
стым для отрасли, я надеюсь, мы сохраним наши 
позиции и улучшим результаты.  

– Как Вы планируете развиваться? 
– Мы отправили в путешествия более 7500  

туристов, многие из которых обращаются к нам 
повторно. И мы стремимся к тому, чтобы таких 
возвратных клиентов было как можно больше – 
благодаря хорошему сервису, послепродажно-
му обслуживанию и профессионалам, которые у 
меня работают. Мы находимся на связи с тури-
стами 24 часа в сутки, координируем все этапы 
их путешествий, оперативно решаем все возни-
кающие проблемы. По возвращении стараемся 
всегда получать обратную связь, чтобы улучшать 
и совершенствовать сервис. Это главная гаран-
тия хорошего отдыха.

«Мы 
исполняем 
мечты»

АННА УЛИТИНА,
руководитель турагентства
Coral Travel

Макияж Екатерина Карелова
@karelova_katerina
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– Ольга, вы танцуете с детства, а когда из ув-
лечения и работы танцы стали бизнесом? 

– С первой минуты, как только я подумала о 
создании своего коллектива. Моей целью сразу 
был выход на определенный уровень востребо-
ванности, и это удалось фактически сразу, так как 
в 1988 году конкуренция практически отсутство-
вала. По сей день мой коллектив остается кон-
курентоспособным, так как я не подстраиваюсь 
под моду и веяния.

– Что для Вас показатель успеха? 
– Однозначно это признание публики и зри-

тельская любовь. Огромное количество заказчи-
ков становятся нашими друзьями, возможно, даже 
из-за того, что они уверены в нашем профессио-
нализме и компетентности как артистов.  

– Какими результатами гордитесь?
– Самая большая моя гордость в том, что за 32 

года своей профессиональной деятельности я не 
сменила нишу. Если вы рубите дрова 30 лет, то, хо-
тите вы или нет, – вы станете суперспециалистом.

– Кроме танцев, есть и другие направления, 
в которых вы развиваетесь?

– Конечно. Я обожаю свои магазины «Маска». 
Когда приходит новый товар, мне самой хочется 
это все и сразу).  

С 2015 года я начала давать лекции по бизне-
су и другим ответвлениям социального значения. 
Это направление дает мне особый прилив энер-
гии именно за счет того, что видна потребность 
и заинтересованность тех, кто приходит на меро-
приятия. Я имею несколько посвящений разного 
уровня от разных мастеров и считаю необходи-
мым передавать эти знания людям.

– Чем женский подход к ведению бизнеса от-
личается от мужского?

– Отличие чрезвычайно простое: женщина по-
лучает удовольствие от процесса, она более эмо-
циональна, и если бизнес идет в том направле-
нии, как она запланировала, то она счастлива. В 
противном случае женщина просто не будет та-
щить «чемодан без ручки»: она сделает все, чтобы 
«ручку» приделать или придумает новое качество 
для «чемодана».

Основные женские качества — это доброта, за-
бота и терпение. Они помогают сплотить коллек-
тив и пережить период выхода из зоны комфорта 
более стойко, чем мужчины.

– Чего вы хотите добиться в дальнейшем? Ка-
кие цели перед собой ставите?

– У меня глобальные цели, но я умышленно о 
них не распространяюсь, чтобы не шокировать 
людей величиной своих «амбиций»)).

От бизнеса
женщина
получает
удовольствие

ОЛЬГА ЧЕКМАЗОВА,
руководитель эстрадного балета и школы-студии 
Remix, президент ФЭСТТО, почётный деятель ис-
кусств России, основатель магазинов сцениче-
ской фурнитуры «Маска».









– Почему из разных направлений бизнеса Вы вы-
брали именно цветы? 

– Я долго искала себя в разных сферах, пробовала 
многое, но быстро теряла интерес – понимала, что не 
моё. Видимо, нужно было уйти в декрет, чтобы найти 
дело жизни (смеется). В соцсетях увидела потрясаю-
щие большие букеты и подумала: а почему в Туле это-
го еще нет? За один день нашла помещение, заказала 
минимальное оборудование – и после этого 9 месяцев 
работала днями и ночами. Ранее я никогда не работа-
ла с цветами, поэтому училась всему с нуля, без кур-
сов и педагогов. Было безумно трудно, но была цель 
и огромное желание ее достичь. Сейчас цветы – это 
моя жизнь, то направление, в котором я хочу разви-
ваться. Шесть лет поисков себя закончились успехом.

– Сомнений в правильности пути не было?
– У меня – нет, а вот в окружении никто особенно не 

верил в мою идею. То, что всего через год у меня будет 
уже две мастерских и на подходе третья, казалось не-
мыслимым. Особенно учитывая, что у меня не было боль-
шого стартового капитала, влиятельных инвесторов. Что 
еще раз доказывает: человек найдет все возможности, 
чтобы добиться того, чего действительно хочет.

– Ваши букеты не похожи ни на что другое. Ваше 
изобретение?

– Первые идеи, на которых я училась, были, конеч-
но, заимствованы. Сейчас у нас уже есть собственная 
стилистика: мы делаем максимально большие букеты 
на любой бюджет. Я в принципе считаю, что даже одна 
розочка должна быть преподнесена в красивой пода-
че. Очень многое из того, что сейчас создают мастер-
ские MixFlo, я придумала сама, это мои идеи, которые 
уже копируют другие. Значит, это интересно людям. 

– По фотографиям молодых бизнес-леди в Инста-
граме кажется, что у них так легко все получается…

– Всё далеко не так просто и красиво, как на картин-
ке… Бизнес – это работа 24/7, что само по себе тяжело, 
а если ты молодая мама, то ты приносишь еще и огром-
ную жертву, упуская то время, которое могла бы прове-
сти с ребенком. Наверное, без поддержки семьи я бы не 
справилась. Моя семья – моя команда. Спасибо моей 
мамочке, которая во всем помогает , и моему мужу, ко-
торый всегда поддерживает и работает вместе со мной.

Бизнес – это сложно, но если ты им увлечен и твоя ра-
бота нужна людям, то никакие трудности не остановят. 
Когда у меня появились первые покупатели и я поняла, 
что им нравится то, что я делаю, и они готовы возвра-
щаться, – это было и остается огромной мотивацией, 
которая вдохновляет идти дальше.

«Женщина может добиться 
всего, чего она
действительно
хочет»
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ЮЛИЯ ЯКОВЛЕВА,
основатель сети мастерских MixFlo
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– Уйти в образовательный IT-бизнес – не самое про-
стое решение. Что помогло Вам его принять? 

– Моя история сложилась так, что я не меняла карди-
нально сферу деятельности, а продолжила заниматься 
любимым делом, только в другой роли. Я начала свое 
знакомство со сферой образования в IT, когда сама была 
студентом и обучалась дизайну. Мне было очень инте-
ресно, но мое внимание привлек сам процесс обучения. 
И я захотела быть причастной к этому! Именно моя се-
мья помогла мне принять это важное решение. 

– Открытие компьютерной академии было тща-
тельно просчитанным и спланированным или боль-
ше импульсивным решением? Насколько Вы вообще 
склонны к анализу, планированию? Умеете не идти на 
поводу у эмоций?

– Для меня планирование – неотъемлемая часть ра-
бочего процесса. Безусловно, эмоции имеют место быть 
и дома, и на работе, но моя задача – справляться с ними 
и переводить их в продуктивное русло. Так было и с от-
крытием Академии: из хаоса мыслей, событий и пред-
ложений удалось создать живой организм, который по-
стоянно развивается и растет. 

– Каких успехов Вы добились? 
– Безусловно, мне есть чем гордиться! В первую оче-

редь, это успехи и достижения моей команды и студен-
тов Академии. Приятно осознавать, что в «Академии 
«РУБИКОН» мне удалось собрать штат лучших препо-
давателей IT-индустрии. Под их чутким руководством 
ребята занимают призовые места в международных кон-
курсах. Также моя большая гордость и повод для радо-
сти - мои сыновья и их достижения. Они дают мне силы 
для новых свершений.  

– Как Вы считаете, у женщин есть свой подход к 
ведению бизнеса, и чем он отличается от мужского?

– На мой взгляд, гендерные различия не дают жен-
щинам или мужчинам преимуществ в ведении бизнеса. 
Главное – заниматься тем, что ты искренне любишь, от-
давать всю себя делу и подобрать команду настоящих 
профессионалов.

– Какие у женщин-предпринимателей есть сильные 
стороны по сравнению с мужчинами? 

– Традиционно считается, что обучение (педагогика 
и андрагогика) – это женское дело. Я не склонна ве-
рить предрассудкам, поэтому в нашей команде «Акаде-
мии «РУБИКОН» есть и женщины, и мужчины, и все они 
– профессионалы своего дела с горящими глазами и 
множеством новых идей! Вероятно, женщины обладают 
большим уровнем эмпатии. Это позволяет им создавать 
сплоченные преданные команды и добиваться больших 
успехов по сравнению с мужчинами.

– Чего Вы хотите добиться в дальнейшем? 
– Постоянное развитие и обучение – вот мое кредо 

по жизни! Я стремлюсь к тому, чтобы дать возможность 
как можно большему количеству людей профессиональ-
но расти, развиваться, получать новые знания и менять 
свою жизнь к лучшему.

«Бизнес как рождение
новой жизни»

СВЕТЛАНА САВИНА,
основатель Компьютерной

Академии «Рубикон»

Макияж и причёска Екатерина Никольская
@make_cats
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– Анна, чем для Вас привлекательна сфе-
ра туризма? За 10 лет вы от нее не устали?

– Нельзя устать от позитивной энергетики, 
которая меня здесь окружает. Люди приходят 
к нам с предвкушением отдыха, и, подбирая 
для них варианты, я вместе с ними проживаю 
радостные моменты. Кроме того, работая в ту-
ризме, нужно изнутри знать продукт, который 
предлагаешь, то есть много ездить. Так что пу-
тешествия – это тоже приятная часть работы.

– У Sun Dali есть своя «фишка»?
– Мы всегда пытаемся найти оптимальную 

цену и предлагаем только проверенные ва-
рианты – нами лично или нашими туристами. 
Я не опираюсь на отзывы на каких бы то ни 
было ресурсах, потому что не могу отвечать 
перед людьми за их достоверность. 

– Во многие страны можно поехать само-
стоятельно. А на каких направлениях луч-
ше воспользоваться услугами турагентства? 

– Тут дело не столько в направлениях. Есть 
люди, которые тщательно изучают детали пу-
тешествия, чтобы оно прошло идеально, но это 
большой труд. А те, кто однажды просто поль-
стился на дешевые билеты, после возвращают-
ся к нам, потому что многого не предусмотре-
ли, отдых был испорчен, и повторять этот опыт 
люди не хотят. С турагентством туристы знают, 
кому звонить в случае проблем. Если происхо-
дит форс-мажор (как, например, с коронави-
русом), с пакетным туром от агентства можно 
сменить направление на безопасное. Также у 
нас можно отдельно купить авиабилеты и за-
бронировать отель, и порой это в разы дешев-
ле, чем при самостоятельном заказе.

– Какой маршрут идеален для женского 
отдыха?

– Шопинг-туры. Можно поехать в такой тур 
со стилистом или с подругами и совместить 
шопинг с осмотром достопримечательностей. 
Италия, Испания, Германия – в любой евро-
пейской стране шопинг будет удачным.

– Женщина всегда исполняет много ро-
лей – жена, мама, хозяйка. Откуда Вы бе-
рете силы на бизнес?

– От внутреннего стержня и несажаемой 
«батарейки» (смеется). «Батарейку», конечно, 
нужно время от времени подзаряжать, и я, как 
и многие, делаю это в путешествиях. Сейчас 
мне хватает 3-4 дней, чтобы «перезагрузить-
ся», а дальше уже снова хочется на работу, 
чтобы опять отправить кого-нибудь на отдых. 

– Как планируете развивать свое дело?
– Сохранить и приумножить то, что есть. Мо-

жет быть, открыть второй офис в другой лока-
ции, еще более удобный для клиентов.

Путешествия – лучший заряд 
для наших «батареек»

АННА ТИТОВА,
руководитель турагентства Sun Dali
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ВСЕВОЛОД ТАТАРИНОВ, 
президент АPI, бизнес-тренер.

Наш эксперт, постоянный автор Всеволод Татаринов 
продолжает разговор о кругах приоритетности, которые 
окружают любую семью. Сегодня в центре внимания – 
очередной круг, нарушение приоритетности которого может 
разрушить семейное счастье.

УГРОЗА СЕМЕЙНОМУ 
СЧАСТЬЮ

В 
  прошлый раз 
мы останови-
лись на по-
следствиях 
н а р у ш е н и я 
третьего кру-

га приоритетности. Напомню, 
в первом, самом важном круге, 
должны находиться вы сами, во 
втором – ваш супруг(а), в тре-
тьем – родители, которые с рож-
дением у вас своих детей «пе-
реезжают» в четвертый круг.  

Так вот, с рождением ре-
бенка подкорковые структуры 
мозга посредством материн-
ских программ берут власть 
над разумом молодой мамы. 
Это очень опасное время для 
становления семьи, когда на 
неокрепшие в семейных бурях 
души молодоженов (да и старо-
женов) обрушивается холодный 
шквал реальности. Мы разобра-
ли, как ведут себя разные кате-
гории мужчин, когда молодая 
мама забирает привычный по-
ток любви от мужа и отдает его 
своему чаду. Маме очень легко 
поддаться этому настойчивому 

голосу природы и начать нео-
сознанно рушить хрупкие се-
мейные узы.

И тут на сцену выходят две 
могучих силы… Первая ОПГ на-
зывается «Бабушки&Дедушки». 

Обычно заправляет всей под-
рывной работой бабушка. Этот 
изощренный женский вариант 
Дона Корлеоне и Аль Капоне 
в одном лице ловко управляет 
своим помощником дедушкой, 
ведя подрывные действия, на-
правленные на разрушение мо-
лодой семьи.

Справедливости ради заме-
чу, что около 10% группировок 
управляются дедушками-тира-
нами. Но мы их не боимся, так 
как они малочисленны и слабы. 
Им не по зубам тягаться с на-
стоящими воротилами семей-
ных ОПГ – бабушками!

Самая большая опасность в 
том, что недружественные воен-
ные действия осуществляются 
классическим набором заку-
лисных интриг, подрывной ра-
ботой в тылу врага и демотиви-
рующей агитацией.

Как это выглядит в реально-
сти? Женщины, суть которых –
кооперация, имеют «прошитые 
по умолчанию» программы 
беспрерывного общения с ма-
мой и подругами. Кстати, если 
вам встретилась редкая жен-
щина, которая в этом не замече-
на, всерьез задумайтесь о воз-
ведении ей памятника, хотя бы 
нерукотворного.

Итак, мама и дочь, как девай-
сы из одной линейки произво-
дителя, постоянно передают 
друг другу массивы информа-
ции, которые с точки зрения 
мужчины лишены практической 
смысловой нагрузки. А вот и не 
угадали, мужчины! Нет смысла? 
Очень даже есть! Он находится 
в ощущении поддержки и вир-
туально организованной эмо-
циональной паутине, которая, в 
свою очередь, дает ощущение 
защищенности и штатного про-
цесса функционирования.

Мама всегда находится на 
стороне дочки, тем самым 
одна неосознанность и ярост-
ная сила животных инстинктов 
подпитывает другую неосоз-
нанную могучую и древнюю 
силу основного инстинкта.

Так как осознанностью и объ-
ективностью там и не пахнет, 
молодая мама,  разум которой 
и так подчинен инстинктивным 
программам, совсем теря-
ет связь с действительностью. 
В этот момент со стороны ее 
мамы, которую в народе имену-
ют тещей, проходят различного 
рода внушения, а зависание на 
телефоне и поджаривание моз-
га волнами от мобильного теле-
фона воспринимаются как дру-
жественный шаг и поддержка.

На фоне этого идет все боль-
шее разделение между «ним» и 

«нами». Классическая формула 
«разделяй и властвуй».

Как мы и говорили, дедуш-
ки в этом плане менее опасны, 
так как не обладают животной 
удалью и неистребимым жела-
нием присесть на уши дочери. 
Дедушки являются в основном 
слепым орудием в руках ловких 
и опасных бабушек.

Лекарство от ОПГ – осознан-
ность. Жена, как бы ни было тя-
жело, должна помнить о кру-
гах приоритетности и, выбирая 
между тем, чтобы отдать свое 
время и энергию своей маме 
или мужу, должна выбирать 
мужа. Помня о том, что ребе-
нок является их плодом любви, 
но не поводом для создания 
треугольника, где кто-то один 
– лишний. Муж и жена долж-
ны быть неразделимы и вместе 
проходить через все испытания 
и радости семейной жизни. 

И в защиту бабушек. Они не 
исчадия ада, которые спят и ви-
дят, как бы разрушить молодую 
семью, – в основном ими дви-
жут инстинктивные программы. 
Бабушки, за редким исключени-
ем, не особенно задумываются 
о последствиях своего пове-
дения и даже прямую дивер-
сию против семейного счастья 
трактуют исключительно во 
благо семьи.

Поэтому относитесь к этому 
с пониманием. Родителей нуж-
но любить, но не следует позво-
лять им и никому другому лезть 
в вашу сугубо личную семейную 
жизнь. 

О другой ОПГ, огромной и 
очень грозной – подругах, мы 
поговорим в следующей ста-
тье и внесем под софиты скры-
тую опасность, которую они с 
собой несут.
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Владение недвижимостью влечет за собой не только очевидные плюсы, но и 
ответственность: это уплата налогов, следование букве закона при строительстве 
и реконструкции. Если вы столкнулись с такими проблемами, как необходимость 

узаконить построенный объект или оспорить кадастровую оценку вашей 
недвижимости, понадобится помощь оценщиков и юристов. Профессиональную 

помощь в этих вопросах предоставит компания «ТулЗемПроект».

КАК СНИЗИТЬ НАЛОГ НА 
ИМУЩЕСТВО И УЗАКОНИТЬ 
НЕДВИЖИМОСТЬ?

ПОМОЖЕМ ОСПОРИТЬ КАДАСТРО-
ВУЮ СТОИМОСТЬ

С 2015 года налог на имущество рас-
считывается исходя из его кадастровой 
стоимости, которая близка к рыночной. 
Это коснулось собственников любой не-
движимости – дач, гаражей, квартир, до-
мов, коммерческих и производственных 
помещений. Когда это нововведение 
вступило в силу, владельцами недви-
жимости было выявлено немало случа-
ев завышения кадастровой стоимости, 
и им пришлось обращаться за их пере-
оценкой, чтобы снизить размер налога.   

Но кадастровая стоимость не являет-
ся раз и навсегда установленной вели-
чиной: она подлежит пересмотру раз в 
3-5 лет. В Тульской области новая госу-
дарственная кадастровая оценка про-
изошла с 1 января 2020 года. Проверь-
те новую кадастровую стоимость вашего 
имущества. Если вы уверены в том, что 
она некорректна, вы можете ее оспо-
рить; если сомневаетесь – приходите 
за бесплатной консультацией в «Тул-
ЗемПроект». Специалисты предвари-
тельно рассчитают размер потенциаль-
ного снижения кадастровой стоимости 
и уменьшения выплачиваемых налогов, 
чтобы вы имели полное представление 
о ситуации. 

Оспорить кадастровую стоимость 
можно в двух случаях: если текущая 
оценка не отражает изменения рынка 
недвижимости или если имеются техни-
ческие ошибки в описании объекта. В 
случаях, когда кадастровая стоимость 
недвижимости значительно завышена 
относительно рыночной, ее оспарива-

ние помогает владельцу заметно сни-
зить размер налога на имущество. Учи-
тывая период между переоценками, это 
обеспечит вам экономию на налогах в 
течение 3-5 лет. Причем в случае с ком-
мерческой недвижимостью экономия мо-
жет быть колоссальной: налоги на нее в 
разы выше, а оценка может быть завы-
шена на 30 и более процентов!  

Процесс оценки для оспаривания ка-
дастровой стоимости и само оспарива-
ние – непростая процедура. Она требует 
актуальных и глубоких знаний граждан-

ского и земельного кодекса и богатого 
практического опыта. «ТулЗемПроект» 
берет на себя дела любой сложности 
и ведет их до положительного резуль-
тата.   Специалисты подготовят полный 
комплект документов и представят ваши 
интересы в комиссии по рассмотрению 
споров об определении кадастровой 
стоимости либо в суде, где добьются вы-
годного для вас решения.

В следующем году произойдет када-
стровая переоценка земельных участ-
ков. Если вы считаете некорректной пре-

Тула, пр. Ленина, 85, эт. 3, тел. +7 (4872) 717-017
www.tzp71.ru
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узакониванию самовольно построенных объектов

кадастровой стоимости в комиссии и суде

НАШИ ПРЕИМУЩЕСТВА

НАША СПРАВКА

ООО «ТулЗемПроект» работает на рынке землеустройства, кадастровых ус-
луг, оценки и оформления недвижимости с 2013 года. 

Компания создавалась как межевая организация, оказывающая услуги в сфе-
ре инженерно-геодезических и кадастровых работ. Теперь в структуре «ТулЗем-
Проект» также работают отделы архитектурно-строительного проектирования, 
оценки объектов недвижимости, юридическая служба.

Сегодня «ТулЗемПроект» оказывает весь спектр услуг в сфере недвижимости: 
геодезические работы, межевание, проектирование, ввод в эксплуатацию, реги-
страция объектов недвижимости, оценка и оспаривание кадастровой стоимо-
сти, а также юридическая консультация и сопровождение при необходимости.

дыдущую оценку вашей земли, в этом 
году есть последний шанс оспорить ее 
кадастровую стоимость и добиться пе-
рерасчета налогов за 2017-2019 годы. Не 
упустите время! 

ПОМОЖЕМ ЗАРЕГИСТРИРОВАТЬ 
САМОВОЛЬНЫЕ ПОСТРОЙКИ

С огласно гражданскому кодексу РФ, 
все объекты строительства должны быть 
узаконены: иметь разрешения на стро-
ительство, на ввод в эксплуатацию и 
другие необходимые разрешения. Лю-
бой самострой, будь то баня у частного 
дома или пристройка к магазину,  нужно 
обязательно узаконивать – в противном 
случае не избежать негативных послед-
ствий. Самовольно построенный объект 
невозможно зарегистрировать в Росре-
естре, а значит, и провести с ним сдел-
ки, и это самое малое, с чем может стол-
кнуться собственник. В худшем случае 
владельца самостроя ожидает поста-
новление о сносе, то есть полная поте-
ря имущества, и штрафы – для юридиче-
ских лиц они исчисляются миллионами 
рублей. 

Легализация самовольных построек – 
обязательная процедура, в рамках кото-
рой вы оформите необходимые докумен-
ты на объекты и получите полное право 
распоряжаться ими. 

Процесс узаконивания строений дол-
гий и сложный: требуется получить со-
гласование целого ряда инстанций, за-
ключение о том, что объект не ущемляет 
права и интересы третьих лиц. А глав-
ное, легализация самостроев происхо-
дит только через суд. Юристы компании 
«ТулЗемПроект» разъяснят вам все ню-
ансы процесса на бесплатной консуль-
тации, помогут провести узаконивание 
самовольно построенных объектов в со-
ответствии с законодательством и избе-
жать неприятных ситуаций.
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У НАС НЕ ПРИНЯТО 
ГОВОРИТЬ ОБ ЭТОМ
ВСЛУХ

Карри с куриной грудкой
и перчиком чили.

К 
ак часто мы видим де-
вушек, которые по-
настоящему сексуаль-
ны? Нечасто. Уж очень 
тонка грань между сек-
суальностью и вуль-

гарностью, и на ум скорее всего придет 
всеми любимый мемный леопард. 

Можете говорить, что я живу в про-
шлом и что мне стоит оглянуться по сто-
ронам, и я пойму, что мы давно прошли 
рубеж миссионерской позы и уже сами 
дорисовываем Камасутру. А так ли это? 
Или только диванные критики красиво 
пишут о сексе на просторах интернета?

Я горжусь своим кругом общения, и 
его очень трудно назвать застенчивым. 
Но лишь один из десяти в нем может го-
ворить абсолютно спокойно на темы по-
ловой жизни.

Недавно мне включили послушать 
подкаст с программой о сексе. В ней ве-
дущая с пристрастием пытает бабушек 

Почему я не начал свою 
рубрику с этой темы? 
Мне часто говорят: зачем 
ты пишешь про секс, 
вспомни, где мы живем, у 
нас не принято говорить 
о сексе даже с друзьями 
на кухне в субботу 
вечером. С этим трудно не 
согласиться: нам еще очень 
далеко до европейской 
раскрепощённости и 
умения ее проявлять.

и дедушек и выясняет, как же все было 
у них. Довольно интересная передача 
не в плане информатива, а скорее эмо-
ций, которые испытываешь, слушая, как 
там было в этом их прошлом. А что из-
менилось сегодня? Поколения меняют-
ся, время идет, все абсолютно доступно. 
Мы хотим самовыражения, развития, во 
все стороны делимся яркими моментами 
своей жизни в соцсетях. Но когда подхо-
дим ближе к делу, опять идем в застен-
чивую дипломатичность. 

В чем причина? Почему так глубоко в 
нас вбили дурацкие комплексы и кому 
это надо? Давайте попробуем ответить 
на эти вопросы. 

Как много мужчин знают, как удовлет-
ворить девушку, или отличат, когда она 
сымитировала оргазм? Как много деву-
шек знают, как сделать парню так хо-
рошо, чтоб прям до звезд? Или хотя бы 
сделать так, чтобы увлечь собой и не ра-
зочаровать?

АРТЕМИЙ САФОНОВ, 
автор рубрики «Голая кухня».

Я думаю, что большинство не просто 
не знают, как ответить на эти вопросы, а 
просто даже не думают об этом. Но ведь 
секс – это же проявление страсти, же-
лания, некоего физическо-психологи-
ческого слияния, направленного на до-
стижение совместного удовлетворения 
и наслаждения. Всплеск эмоций. Мы же, 
как ни крути, все же не совсем животные. 

Это как с едой. Хочешь слегонца на-
бить брюхо – съел сосиску в тесте: ноль 
пользы, ноль удовольствия, ноль эмоций. 
Ну а если по-настоящему, по-взрослому, 
– можно попробовать, к примеру, пря-
ное карри с мягкой куриной грудкой и 
острым перчиком чили, с каждым кусоч-
ком которого вкусовая палитра будет 
обогащаться и раскрываться. 

На мой взгляд, вот что важно: понять 
для себя, как правильно думать о сексе, 
точнее, как не надо думать о нем. Тогда 
мы и перестанем стесняться пикантных 
моментов и разговоров о них.
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HARAT’S PUB
СВОБОДА. МУЗЫКА. 
ЛЮБОВЬ. 
Этими тремя словами «свобода», 
«музыка», «любовь» описывает Harat’s  его 
управляющая Ирина Лысенко. Место, в 
которое она влюбилась с первого визита, 
и где любовь к людям – одно из главных 
слагаемых неповторимой атмосферы.

– Ирина, знаю, что до ра-
боты в Harat’s Вы любили 
здесь бывать  в качестве го-
стя. Что Вас сюда привлека-
ло?

– Для меня отдых и насто-
ящие эмоции – это прийти на 
крутой концерт. В Harat’s каж-
дые выходные можно позна-
комиться с известными му-
зыкантами, при этом обмен 
энергией между группой и го-
стями фантастический. Помню 
случай, когда в начале кон-
церта неожиданно вырубили 
свет во всем районе. Музы-
канты не растерялись, отыгра-
ли свой репертуар при почти 
полной темноте. Ни один гость 
не ушёл, мы зажгли свечи, это 
было так трогательно и по-
домашнему. А после наш ста-
рый друг взял гитару со стены 
и… паб запел во все сто род-
ных голосов. 

– Как Вы стали управ-
ляющей этим заведени-
ем? Вообще каково девуш-
ке возглавлять паб, который 
традиционно считается муж-
ским местом отдыха? 

– Когда я попала в Harat’s 
как гость, я влюбилась в это 
место, и я говорила о нем це-
лыми днями, представляла, 
как можно улучшить паб. Был 
миллион идей. Я думала, что 
хочу работать внештатным 
фотографом на концертах, од-
нако, когда узнала о вакансии 
управляющего, решила, что 
это мой шанс, и не ошиблась. 

Страха не было, был боевой 
настрой. Я всю сознательную 
жизнь в спорте, и для меня это 
было просто новой высотой. В 
пабе работает огромный штат 
талантливых людей, артистов, 
музыкантов, каждый вносит 
свою лепту в общее дело. Ра-
ботать с ними – одно удоволь-
ствие, каждый день я учусь 
чему-то новому. Место обла-
дает определенной магией, и 
творческий запал не иссякает. 

– В Harat’s очень свобод-
ная и непафосная атмосфе-
ра. Как Вы и Ваша команда 
этого добиваетесь?

– Все начинается с любви 
к людям. Все, кто работает в 
Harat’s, чувствуют себя как 
дома, и гости – тоже. Для нас  
каждый –  это друг. Именно 
поэтому создаются такие чув-
ства, атмосфера доброжела-
тельности и дружбы, юмора, 
тихих разговоров и оглуши-
тельных концертов.

– У каждого заведения 
складывается определенная 
аудитория: в какие-то ходит 
потусить молодежь, в дру-
гих больше любят отдыхать 
взрослые люди. А Harat’s – 
для кого он?

– Паб является исключени-
ем из правил: здесь хорошо 
и весело всем. Пляшет ли на 
столах молодёжь или солид-
ные мужчины играют в нарды 
– именно в контрасте своя 
прелесть. Кто-то отрывается 
после экзамена, кто-то после 

тяжёлого совещания, кто-то 
женится, а кто-то развёлся, и 
всё выдыхают в пабе. Плохое 
забывается, адреналин за-
шкаливает, ощущения на вы-
соте. Бывают и тихие вечера 
среди недели, когда можно 
пошептаться с барменом или 
прийти на акустический кон-
церт. В Harat’s как с погодой 
– то ураган, то штиль. 

– В пабе планируются 
какие-то перемены? 

– Harat’s растёт, трансфор-
мируется, созревает. В бли-
жайшее время запускаются 
три новых проекта, о которых 

можно будет узнать в афи-
шах апреля и мая. Будет од-
нозначно интересно. 

Наши гости, они же наши 
друзья, активно участвуют в 
жизни паба. Происходит по-
трясающая генерация идей, и 
на выходе – отличный проект. 
Я хочу сказать каждому спа-
сибо за то, что вы есть.

– Если сравнивать заве-
дение с возрастом челове-
ка, Harat’s сейчас находится 
в каком периоде? 

– Это молодой бунтарь. Дай 
волю и мотоцикл – сорвался 
бы с места! 
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НАТУРАЛЬНО –
«ЛАТЕРАЛЬНО»!
«Нет покровителей надежнее, чем наши 
собственные способности».
Кто-то Великий.

Вы знаете притчу?
Одного купца бросили в долговую яму.
Ростовщик – безобразный дряхлый 

старик – предложил купцу сделку:
– Я прощу тебе долг, если твоя дочь 

выйдет за меня замуж! Несчастный отец 
и не менее несчастная дочь пришли в 
ужас от этого предложения. Кредитор, 
видя их сомнения, предложил отдать ре-
шение в руки Провидения. Он положит 
в пустой мешок два камня: белый и чёр-
ный. А девушка, вытащив один из кам-
ней, решит свою судьбу: чёрный – она 
выйдет замуж за ростовщика, белый – 
останется с отцом. Долг в обоих случаях 
будет считаться погашенным. Если де-
вушка откажется тянуть жребий – отца 
посадят в тюрьму, а сама она проведет 
жизнь в нищете.

Кредитор наклонился за камнями и 
поднял с земли два камня. Только дочь 
купца заметила, что оба этих камня были 
чёрными.

Вроде бы, ситуация безвыходная.
Но в нашей истории девушка вышла 

из ситуации победительницей.
Как? Читайте в конце статьи…
Эй, куда побежали? Ну, так не честно!
Так вот.

ЛАТЕРАЛЬНОЕ МЫШЛЕНИЕ!
Так и вижу на ваших лицах выраже-

ние: что-о?
О чём это он? При чём здесь бизнес? 

Сейчас объясню!
Вертикальное мышление подразу-

мевает движение вперед последова-
тельными шагами, каждый из которых 
должен быть логически обоснован. Ла-
теральное мышление означает, что на 
каком-то этапе можно быть неправым, 
если это помогает прийти к правильно-
му ответу.

Один способ мышления не исключа-
ет другого. Но те, кто владеет латераль-
ным – способен найти несколько нестан-
дартных выходов из складывающейся не 
в вашу пользу ситуации.

Как это относится к бизнесу?
А вот вам примеры!

ЕСЛИ ГОРА НЕ ИДЕТ К МАГОМЕТУ…
Реклама недвижимости одной лондон-

ской строительной компании не давала 
никаких результатов. Созидатели ни-
как не могли добиться, чтобы потенци-
альные клиенты приходили смотреть их 
дома. Тогда директор подумал о том, как 
бы сделать, чтобы дома сами пошли на-
встречу людям. Был построен макет зда-
ния в натуральную величину. Затем его 
погрузили на баржу и отправили путе-
шествовать по Темзе. Время от времени 
судно бросало якорь у густо заселенных 
берегов. В результате за три месяца дом 
посетили 26 тыс. человек.

Латеральное мышление – это всегда 
ещё одно ваше конкурентное преиму-
щество!

Можно ли развить этот вид мышления? 
Нужно!

Ежедневно – хотя бы в течении месяца 
– попробуйте следовать этим простым 
правилам.

– Ежедневно тренировать свой ум.
Кажется, что тут нового? Но каждый 

день, как утверждают нейропсихологи, 
мы думаем до 100 тысяч мыслей в день. 
И 95% из них – одни и те же мысли.

Установите квоту: в день столько-то 
новых идей, касающихся вашего бизне-
са, например, по пять идей в день в те-
чение одной недели. Есть ситуация, ко-
торую нужно решить? Подключите новые 
идеи, и вы найдёте решение даже там, 
где не пытались их искать.

– Не становиться рабом привычки.
Привычки часто играют с нами в 

странную игру – они делают наши дей-
ствия ожидаемыми. Отсюда и рутина, и 
неумение посмотреть на бизнес со сто-
роны. Меняйте привычки, как в жизни, 
так и в своём деле: проводите планёрки 
стоя, введите необычные правила в ра-
боте команды. Новые нейронные связи 
в голове помогут в развитии латераль-
ного мышления.

– Рассматривать сразу несколько ва-
риантов.

Не останавливайтесь на одном вари-
анте. Рассматривайте сразу несколько. 

Наш мозг, упираясь в один-единствен-
ный выбранный вариант, ожидает его 
выбора. А если прогноз не сбывается, 
мы начинаем перемалывать несосто-
явшееся: можно было бы найти более 
выгодный вариант или поступить по-
другому. Если в голове не один, а не-
сколько возможных исходов ситуации – 
такая вариативность – это придаёт нам 
дополнительные конкурентные преиму-
щества на постоянно меняющемся рын-
ке.

А что же стало с девушкой? Той самой, 
дочерью купца?

Она, заметив, что ростовщик положил 
в мешок два чёрных камня, моменталь-
но придумала решение.

Вытащив один из них, она якобы слу-
чайно выронила его на дорожку, полную 
черно-белых камней.

– Простите за неловкость! – сказала 
девушка. – Но вы сможете принять ре-
шение, увидев, какой камень остался в 
мешке.

Долг был прощён, отец спасён. А нам 
продемонстрирован метод латерально-
го мышления.

Используйте его в бизнесе. И новых 
вам нестандартных решений!

Денис Викторов,
ресторатор (бар «Юность»
и Пицца бар & гриль
«Дружба»)
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ОТКРЫТИЕ EVENT HALL

В «ПРЯНОСТИ И РАДОСТИ»

В День Всех Влюблённых Ginza Project представила гостям 
второй этаж «Пряности и Радости EVENT HALL»! Вечер был по-
лон ярких эмоций. Гости танцевали под каверы известных хитов 
от ВИА «Космос» и Игоря Каменских, участвовали в интерактивах 
вместе с MC Alex Kuznetsov и наслаждались шоу-программой.

В будущем нас ждёт большое количество праздников и ве-
черинок в «Пряности и Радости EVENT HALL». Не пропустите 
такие события! 
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«ЛИМОН» РАДУЕТ УЖЕ 15 ЛЕТ

Судьба любого человека
Событьями всегда полна:
Кристины, свадьбы, юбилеи
Плюс праздники, где вся страна...
А где отметить нам всё это?
Вопрос такой давно закрыт - 
На улице на Оружейной
Прекрасный ресторан стоит!
Уютный, милый и домашний,
15 лет свой стиль храня,
«Лимон» сегодня – именинник,
Пришли поздравить мы тебя! 

Ресторан «Лимон» 15 февраля отпраздновал свой 15-й день 
рождения. За эти годы «Лимон» рос и хорошел, менялся интерьер, 
многократно обновлялось меню, но ресторан сохранил главное, 
за что его любят гости, – прекрасную кухню и по-домашнему те-
плую и уютную атмосферу.  

Поздравить ресторан с днем рождения пришли его постоян-
ные гости – среди них было немало тех, кто ходит в «Лимон» с 
открытия!

День рождения отгремел, но в «Лимоне» вы в любой день смо-
жете устроить праздник. Учитывая традиции и предпочтения го-
стей, весной «Лимон» обновляет меню, а также предлагает бога-
тый выбор блюд для поста.
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ВЛЮБЛЕННЫЕ В ЕДУ: ОТКРЫТЫЙ 

УЖИН В «КУЛЬТУРЕ»

14 февраля ресторан «Культура» пригласил представителей 
«Модного города» и фотографа, блогера Юлию Часовских с су-
пругом на открытый ужин. Рядом с нашим столиком шеф-повар 
Сергей Кондратов и су-шеф Константин Бусалаев устроили им-
провизированную мини-кухню и приготовили четыре необычных 
блюда, которые вошли в новое меню.

Сам Сергей Кондратов признается, что больше всего любит 
котлеты с картошкой-пюре. Но в  ресторан гости приходят не за 
привычной едой, а чтобы попробовать что-то изысканное. Поэ-
тому для новых блюд повара создали именно такие, интересные 
сочетания, которые способны удивить, по-хорошему шокировать 
и подарить яркие вкусовые эмоции. Например, для холодной за-
куски – севиче – кусочки фарерского лосося заправляются «ти-
гровым молоком» – перуанским соусом лече де тигре из масла, 
сока лайма и печеного чеснока. Севиче подается на муссе, при-
готовленном на основе супа том-ям и газированном в сифоне, 
и дополняется красной икрой, зеленым маслом и гарниром из 
овощей с чили, пряным, бодрящим рецепторы. «Севиче огонь!» 
– заключила семья Часовских, и мы с ними полностью согласны. 

Второй холодной закуской на открытом ужине стал тартар, в 
котором есть и мясо, и рыба – это сочетание давно применяется 
в итальянской кухне. Мелко нарезанная и заправленная особым 
маринадом телятина была подана на муссе из копченого угря, 
со стружкой из тунца и домашним бородинским хлебом, под-
сушенным в хоспере. Мы пришли к выводу, что это блюдо осо-
бенно вкусно есть в виде брускетт, накладывая на ломтик хлеба 
тартар и мусс.

На горячее нас порадовали великолепным ризотто с угрем с 
нежной, шелковистой текстурой. В числе удививших нас ингре-
диентов этого блюда было копченое сливочное масло (его го-
товят в собственной коптильне) и листья нори: перемолотые в 
пудру, они придали ризотто красивый оттенок и «морской» при-
вкус. Ризотто с угрем было дополнено газированным муссом из 
копченого угря, стружкой из тунца, соусом унаги и декором из 
зеленого масла. По нашему общему мнению, идеальное блюдо!

Но, пожалуй, самым бомбическим, взрывным и в прямом, и пе-
реносном смысле блюдом этого вечера стал десерт «Трюфель». 
Когда ты ждешь сладкое блюдо, совсем не ожидаешь того, что 
оно окажется с тонким… грибным вкусом, оправдывая свое на-
звание. Каждый «трюфель» обволакивает черный шоколадный 
велюр, внизу – земля из шоколада и взрывной карамели. Де-
серт не приторный, его не хочется запивать (разве что рюмоч-
кой хереса, с которым он и был подан), а грибы в сочетании со 
сладкими ингредиентами и взрывами карамели дают ни на что 
не похожий вкус и вау-эффект. 

НИКОЛАЙ И ЮЛИЯ ЧАСОВСКИХ, СЕРГЕЙ КОНДРАТОВ

МАКСИМ ЗАЙЦЕВ, НАТАЛИЯ ГЕРАСИМОВА,
ЕКАТЕРИНА БЕЛОВА
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CONCERT HALL НЕ ПЕРЕСТАЁТ 

УДИВЛЯТЬ СВОИХ ГОСТЕЙ.

Серия концертов проекта Exclusive с участием ведущих 
джаз-, лаунж-, ритм-н-блюз- и соул-исполнителей из Америки  
будет продолжена двумя концертами в марте: 8 Марта для вас 
выступит очаровательная певица Jackie Gage в сопровожде-
нии джаз-группы М.А.Р.С., а 29 марта с сольной программой –

неподражаемый клавишник и вокалист Frank McComb.
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БОЛЬШОЕ
ПУТЕШЕСТВИЕ

по Новой Зеландии-2
В февральском номере «Модного города» наш автор, 
путешественник Андрей Чабров, начал рассказ о 
своей поездке в Новую Зеландию – первая часть была 
посвящена северному острову. Сегодня – продолжение 
его увлекательных приключений в южной части этой 
невероятно красивой страны.

Андрей Чабров,
туляк, бизнесмен, фотопутеше-

ственник, 49 лет, @chabrovandrey.

Ч 
ерез два часа после 
отплытия с северно-
го острова мы прибы-
ли в Пиктон, первый го-
родок южного острова  
Новой Зеландии. Сра-

зу получили машину, заплатили по 35$ 
экологического сбора и тронулись по 
этой части далёкой страны навстре-
чу незабываемым приключениям. Надо 
отметить, что сдавали мы на северном 
острове машину и получали новую из-
за экономии, так как переправа маши-
ны на пароме стоит неподъёмных денег. 
Нам предстояло сначала добраться до 
городка Крайстчёрч, потом в Джераль-
дин, чтобы там заночевав, прибыть в ле-
гендарное местечко Моераки, где нахо-
дятся внеземные камни круглой формы 
возрастом пять млн лет. 

Южный остров при подходе к нему 
поразил совершенно другим ландшаф-

том, как мне показалось, менее обжи-
тым и более нетронутым цивилизаци-
ей. Особо понравился домик на берегу, 
при взгляде на который представляешь 
счастливого пенсионера, который когда-
то, привязав массу шаров к дому, пере-
нес его сюда и припарковал  до конца 
своих дней!  

Проехав на машине около 360 км за 
пять часов, мы прибыли в Крайстчёрч. 
Дорога пролегала вдоль океана, и пого-
да нас не баловала: серое хмурое небо, 
местами накрапывал дождь. Мы с ребя-
тами для разминки пару раз останавли-
вались на берегу в попытках случайно 
застать врасплох местных пингвинов, 
которые, судя по интернетовским от-

кликам, крайне пугливы и недоверчивы. 
Поговаривают, что когда-то пингвинов 
было в этих краях довольно много, но 
из-за их беззащитности, малого роста 
и невысокой скорости передвижения в 
воде их почти истребили морские львы 
и акулы, а на земле – одичавшие кош-
ки, собаки и даже крысы. До того как в 
Новую Зеландию завезли хищных жи-
вотных, у пингвинов не было врагов на 
суше. Возможно, на их численности ска-
зывается и образ жизни: единственные 
из всех пингвинов, антиподовы не жи-
вут коллективом – они создают только 
пары, причем часто выбирают себе од-
ного партнера на всю жизнь. 

В  Крайстчёрч мы сразу пошли гулять 

ГОРОДОК АКОРОА НА ЮЖНОМ 
ОСТРОВЕ НОВОЙ ЗЕЛАНДИИ. 

НОВОЗЕЛАНДСКИЕ 
АНТИПОДОВЫ 
ПИНГВИНЫ.
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по сувенирным лавкам и накупили зна-
менитого новозеландского мёда Ману-
ка, который получил репутацию чуда. 
Исследования показали, что этот мед, 
произведенный пчелами из нектара ку-
старника манука, является природным 
антибиотиком и повышает сопротивляе-
мость организма инфекциям, уменьшает 
воспалительные процессы и помогает в 
борьбе с кожными заболеваниями. Я ку-
пил два литра и жалею, что мало: в Туле 
я проверил на родственниках и себе чу-
додейственное воздействие мануки на 
гриппующий организм и убедился – бо-
лезнь проходит уже на следующий день. 
В следующую поездку в Новую Зелан-
дию набью этим медом чемоданы до-
верху!

Рано утром мы выдвинулись дальше 
по маршруту. Накануне вечером, за бо-
калом вина и куском стейка с кровью, 
мы с ребятами решили, что отклонимся 
от маршрута и заедем в местечко под 
названием Акороа. На карте эта мест-
ность напоминает небольшой аппен-
дикс в форме ракушки. Он привлёк наше 
внимание фотографиями местных скал 
с арками и возможностью увидеть но-
возеландскую фауну. Мы не ошиблись, 
поехав туда: таких райских пейзажей и 
такого умиротворяющего ощущения от 
видов мы больше нигде не испытывали! 
Представьте себе небольшие зеленые 
горы, покрытые местами желтыми ковра-
ми, которые спускаются к океанской ти-
хой глади воды с белыми яхтами, а вдоль 
побережья вверх по склону тянутся жи-
вописные дома с улочками в стиле нор-
мандского Девиля на Ла-Манше. В Ако-
роа очень популярны прогулки на яхтах 
в Тихом океане с остановками у лежбищ 
тюленей и мест пребывания пингвинов, а 
также в одном загадочном месте, где не-
когда жил отшельник, от которого оста-
лась самодельная лестница на отвес-
ной скале. Билеты на яхту мы купили по 
70 новозеландских долларов и отплыли 
изучать берег южного острова с воды. 
Мы действительно увидели прячущих-
ся пингвинов, множество дельфинов и 
тюленей и даже стали  свидетелями се-
мейной разборки одной пары, когда са-

мец долго получал от своей подруги ту-
маки – похоже, ночью загулял с другой 
тюленихой и под утро вернулся с вино-
ватой мордой. 

В деревушку Моераки мы приеха-
ли затемно, чтобы поснимать всемир-
но известные камни до восхода солнца. 
Трудно поверить, что природа сама, без 
вмешательства человека, способна соз-
дать такие совершенные формы, поэтому 
людская фантазия рождает разные объ-
яснения – что это окаменелые яйца ди-
нозавров или обломки древних инопла-
нетных кораблей или капсул. Ученые же 
говорят, что Валуны Моераки  возникли 
в результате натурального радиального 
цементирования пористых мелкозерни-
стых осадочных пород. На образование 
каждого из крупных камней ушло не ме-
нее 4–5,5 миллионов лет! 

Следующая точка нашего маршру-
та – город Квинстаун, столица экстри-
ма и горнолыжного отдыха. Он оказался 
очень современным и цивилизованным, 
с ухоженными улицами, малоэтажными 
домами и гостиницами, которых здесь 
громадное количество, равно как и ре-
сторанчиков и баров. Наутро, заплатив 
по 180$, мы прыгнули с обрыва высотой в 

две девятиэтажки, с резиновым шнурком 
за спиной и вопросом «А какого дьявола 
я здесь делаю?». Но после прыжка ста-
новишься немного другим, победившим 
очередного врага, с чувством самоудов-
летворения и внутреннего покоя. 

После долгого пути с несколькими 
остановками и пересадками мы сели 
на корабль, который отвез нас к фьорду 
Dautblful Sound. Если будете там,  смело 
берите люксовые каюты, потому как это 
– реальная гостиница на сутки: со «стан-
дартом» разница в деньгах небольшая, а 
уровень удобств очень разнится. На ко-
рабле вам предложат сплавать к фьор-
ду на лодке. Будьте внимательны: есть 
каякинг – индивидуальная гребля к са-
мому фьорду в одноместной лодочке, а 
есть просто обзорная экскурсия на боль-
шой лодке с 10 иностранцами, где гид на 
английском рассказывает про фьорды, и 
вас это вгоняет в сон. Каякинг реально 
лучше. Наутро мы всем кораблем слуша-
ли кристальную тишину, стоя на палубах, 
плавали в открытое Тасманово море по-
смотреть на тюленей и пингвинов, под-
плывали близко к большому водопаду  
и, понимая, что это последняя локация в 
этой сказочной стране, ненасытно любо-
вались вертикальными, покрытыми зелё-
ной порослью стенами фьордов, уходя-
щими на сотни метров вверх.  

Когда я оформлял в агентстве доку-
менты перед полётом, мне рассказыва-
ли историю про семейную пару, которая 
летала в Новую Зеландию уже шесть раз. 
Меня предупредили, что попав туда один 
раз, люди стремятся вернуться снова. Те-
перь и я подпишусь под этим. Земля Бе-
лого Длинного Облака, земля хоббитов 
и эльфов, земля миллионов овец и Юж-
ных Альп, земля первозданных лесов и 
долин затягивает, и я готов к новому пу-
тешествию. На этот раз на третий остров 
– остров Стюарта.

УТЕС-ТИРАННОЗАВР.
КРУГЛЫМ ВАЛУНАМ В МОЕРАКИ – 
5 МИЛЛИОНОВ ЛЕТ!

ЛЕДНИК ФОКСА.

ФЬОРД DAUTBLFUL SOUND.
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Виктория Силаева
Лэшмейкер.

День рождения: 10 марта.

Проявите твердость в решении принципиальных для 
вас вопросов, не идите на уступки, если понимаете, 

что вы правы. Не противьтесь желанию восстановить 
давние связи: не исключено, что одна из них станет 

для вас счастливой историей на всю жизнь.

20 февраля — 20 марта
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По вопросам размещения рекламы обращаться по тел. 57-07-07, доб. 229.  

Овен
(21.03–20.04)

Овны будут избегать обширного об-
щества, предпочитая проводить вре-
мя дома, по возможности – в уедине-
нии, предаваясь размышлению о том, 

что уже было сделано, чего они сумели 
достичь и какое место они занимают в 

окружающем мире. Возможно, кто-то из 
представителей знака захочет занять-

ся благотворительностью.

Рак
(22.06–22.07)

Вы не успокоитесь до тех пор, пока 
не узнаете всей правды и не выведе-

те своего собеседника на чистую воду. 
Месяц плохо подходит для смены ра-
боты или открытия нового бизнеса. 

Лучше наведите порядок в текущих де-
лах, а за новое можно будет с чистой 

совестью браться в апреле.

Весы
(24.09–23.10)

Будьте готовы к тому, что сейчас вам 
придется выполнять больше обязанно-
стей, чем обычно. Пусть это вас не рас-
страивает: это окупится хорошим дохо-
дом или перспективным предложением 

по работе. Если даже этого не прои-
зойдет прямо сейчас, ваши старания не 
пропадут даром и в конце концов будут 

достойно вознаграждены.

Козерог
(22.12–19.01)

Время крупных и долгожданных покупок. Кто-то сможет ку-
пить себе новый автомобиль, а кто-то – смартфон послед-
ней модели. Средства передвижения и коммуникации во-
обще будут играть для вас важную роль в этот период. Так 

же, как и общение с ближайшими родственниками, друзьями 
или соседями.

Водолей
(20.02–20.03)

Если у вас есть накопления, подумайте, куда их можно вло-
жить с получением прибыли. Возможно, следует инвестиро-
вать деньги во что-то ценное и долговременное – напри-

мер, в недвижимость или антиквариат.

Телец
(21.04–21.05)

Вы будете окружены дружелюбными 
людьми, с которыми сможете поделить-

ся своими мыслями и идеями, а они 
окажутся готовы вас поддержать. Воз-

можно, что сейчас вы сумеете найти 
спонсора для проекта, который вына-
шиваете уже некоторое время, или по-
лучите протекцию для продвижения по 

служебной лестнице.

Лев
(23.07–23.08)

Уверенность в своих силах и неотра-
зимости может вас покинуть, но не уны-
вайте: этот период нужно просто пере-
ждать, и долгим он не будет. Займитесь 
домашними делами, а лучше поезжайте 

в отпуск.

Скорпион
(24.10–22.11)

Сетуете, что жизнь сложна и удоволь-
ствий в ней мало? Находите их сами: 

чаще выходите в люди, ходите на вече-
ринки, в кино, театры. Так жизнь напол-
нится впечатлениями и знакомствами, 

что сейчас для вас очень кстати. В мар-
те у вас есть шанс выиграть в лотерею.

Близнецы
(22.05–21.06)

Вы точно поймете, чем хотите зани-
маться. А потому, если нынешняя рабо-
та вас не устраивает, не бойтесь сме-
нить ее на другую или даже на иной 

род профессиональной деятельности.

Дева
(24.08–23.09)

Сейчас вам будет особенно просто до-
говориться с людьми, включая началь-
ство и партнеров. Если захотите, то вы 

сумеете найти нужный подход прак-
тически к любому человеку. Многие 

представители знака благодаря это-
му ценному качеству сумеют достичь 

определенного финансового благопо-
лучия.

Стрелец
(23.11–21.12)

Домашние дела в этом месяце высту-
пают на передний план, немного по-

теснив все остальные проблемы вашей 
жизни. Возможно, это будет связано с 
покупкой и оформлением недвижимо-
сти, ремонтом квартиры или работой 

на даче.
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